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Матч на открытом воздухе СКА - Йокерит 
 

Ковальчук зажег Хельсинки (Спорт экспресс) 
В субботу в первом в истории КХЛ матче регулярного чемпионата на открытом 
воздухе СКА победил "Йокерит". 

перейти к статье 

8 историй с исторического матча КХЛ на открытом воздухе (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
О необычном испытании для игроков перед матчем, о том, будет ли наказан 
СКА за файеры на хоккее, о финских рэперах, проснувшихся звездами, а также 
о том, как корреспондент "БИЗНЕС Online" не долетел до Финляндии. 

перейти к статье 

Исполнительный директор "Йокерита": первая "Зимняя классика" войдет 
в историю КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Исполнительный директор "Йокерита" Юкка Кохонен в эксклюзивном интервью 
корреспонденту AllHockey.Ru подвел итоги первого в истории КХЛ матча на 
открытом воздухе.  

перейти к статье 

Владелец "Йокерита": "Мы не потеряли в деньгах от Helsinki Ice Challenge" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Владелец хоккейного "Йокерита" Харри Харкимо считает, что его клуб 
справился с организацией первого в КХЛ матча под открытым воздухом. 

перейти к статье 

Эли Толванен: Понравился матч на открытой площадке. Драки, огромная 
толпа за нас - круто! (Советский спорт) 
Нападающий "Йокерита" Эли Толванен поделился впечатлениями от матча 
против СКА. 

перейти к статье 

"Зайцев, Проворов и Сергачев ломают стереотипы о российских 
защитниках" (Спорт экспресс) 
Постоянный эксперт "СЭ" объяснил причину успешного выступления 
российских игроков обороны, выступающих в НХЛ второй год, 
прокомментировал отставку Майка Кинэна и первую в КХЛ "Зимнюю классику", 
а также предсказал последствия возможного отрицательного решения МОК по 
допуску хоккейной сборной до ОИ-2018. 

перейти к статье 

Увольнение Кинэна 
 

Карпентер будет исполнять обязанности тренера ХК "Куньлунь" вместо 
уволенного Кинэна (Р-Спорт) 



 

 

Канадец Майк Кинэн отправлен в отставку с поста главного тренера китайского 
"Куньлунь Ред Стар", а его обязанности будет исполнять американец Бобби 
Карпентер. 

перейти к статье 

Президент "Куньлуня": "Кинэн работал практически без выходных, но эта 
работа выше его сил" (Спорт экспресс (sport-express.ru) 
Президент "Куньлуня" Райтис Пилсетниекс прокомментировал отставку 
главного тренера китайской команды Майка Кинэна, отметив, что наставник 
работал почти без выходных. 

перейти к статье 

Кречин: Кинэн настолько "зажал" хоккеистов "Куньлуня", что те боялись 
выходить на лед (ТАСС) 
В воскресенье Майк Кинэн был отправлен в отставку с поста главного тренера 
китайского клуба. 

перейти к статье 

Кинэна уволили из "Куньлуня", а толку? Главная ошибка китайского 
проекта в КХЛ (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" знакомит читателей с новым главным 
тренером "Куньлуня" и рассуждает о его плюсах и минусах. 

перейти к статье    

(Не)мощный старик. Почему Кинэн провалился в "Куньлуне" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
"СЭ" рассуждает об отставке канадского специалиста Майка Кинэна в 
китайском клубе КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

Сергей Светлов: "План "Б" для КХЛ - плюс 6-8 матчей внутри дивизионов. 
Но..." (Russia-hockey.ru) 
В ближайшие дни станет известно, отправится ли сборная России по хоккею на 
Олимпиаду-2018. О возможных вариантах развития событий - олимпийский 
чемпион, известный российский тренер, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

"Медаль в отсутствие сильных конкурентов не так дорога": Латвия 
поддержала РФ (Правда.ру (pravda.ru)) 
Латвийские спортивные журналисты и комментаторы выступили против запрета 
на участие России в Олимпиаде-2018.  

перейти к статье 

Александр Салак: "Очень хочу увидеть Россию на Олимпиаде" (Известия 
(iz.ru)) 
Вратарь "Сибири" - о поддержке спортсменов из РФ хоккейной федерацией 
Чехии, последних неудачах новосибирского клуба и конкуренции с молодым 
голкипером Алексеем Красиковым. 

перейти к статье 

 



 

 

КХЛ как организация 
 

Нападающий "Спартака" Талалуев: уровень КХЛ отличается от МХЛ 
мышлением (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Спартака" Илья Талалуев подвел итоги матча 
против "Торпедо". 

перейти к статье 

Небольшие финансовые проблемы в ХК "Торпедо" есть, но это не 
критично - Скудра (Р-Спорт) 
У "Торпедо" есть небольшие финансовые проблемы, однако они не критичные, 
заявил главный тренер нижегородского хоккейного клуба Петерис Скудра. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

"Понимаю, почему Овечкин поддерживает Путина" (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Роб Клинкхаммер - о том, как рытье траншей заставило его вернуться в хоккей. 

перейти к статье  

КХЛ: новости клубов 
 

"Ак Барс" проиграл два дерби подряд. Что пошло не так? (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Откровенность Зинэтулы Билялетдинова, дерзкий "Нефтехимик" и дерби, 
которые может быть ярким, - об этом в репортаже корреспондента спортивной 
редакции "БИЗНЕС Online" Руслана Васильева. 

перейти к статье 

И. Ежов: "Нефтехимик" имел бешеный настрой на игру с "Ак Барсом" 
(Чемпионат.com) 
Вратарь "Нефтехимика" Илья Ежов прокомментировал победу над "Ак Барсом" 
в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Линус Умарк: "В этом году мы должны взять Кубок Гагарина" (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк прокомментировал победу над 
минским "Динамо" в матче регулярного чемпионата КХЛ, а также рассказал о 
том, что в этом году уфимцы должны выиграть Кубок Гагарина. 

перейти к статье 

И. Никитин: ЦСКА имеет непростой график в КХЛ (Чемпионат.com) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин прокомментировал победу над 
"Северсталью". 

перейти к статье 

Семь поражений Доуса и Ко. "Барыс" больше не фаворит Востока? 
(Чемпионат.com) 
Что происходит с командой, которая еще ни разу не победила после паузы на 
Евротур. 

перейти к статье 



 

 

Е. Корешков: главная проблема "Барыса" - это легкие пропущенные 
шайбы (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Барыса" Евгений Корешков подвел итоги матча против 
магнитогорского "Металлурга".  

перейти к статье 

Щербина: "Северсталь" пытается забить красиво и второй матч ездит без 
голов (Чемпионат.com) 
Нападающий "Северстали" Александр Щербина прокомментировал поражение 
от ЦСКА в матче регулярного сезона КХЛ. 

перейти к статье 

Каюмов: в "Локомотиве" образуются молодежные связки, хотели бы 
сыграть на МЧМ (Чемпионат.com) 
Нападающий "Локомотива" Артур Каюмов забросивший свою первую шайбу в 
КХЛ, поделился эмоциями после результативного матча с "Сибирью".  

перейти к статье 

Хоккеисты "Торпедо" много создают, но не забивают, это наша беда - 
Скудра (Р-Спорт) 
Хоккеисты нижегородского "Торпедо" создают много моментов, но не реализуют 
их, заявил главный тренер поволжского клуба Петерис Скудра. 

перейти к статье 

Вадим Епанчинцев: "Нам очень нужны очки - в турнирной таблице все 
очень плотно" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев после победы над "Торпедо"   
в матче регулярного чемпионата КХЛ отметил, что подопечные полностью 
выполнили установку на игру.  

перейти к статье 

Мартемьянов: "Амур" не заслужил свиста трибун (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов прокомментировал поражение 
команды в игре против "Куньлунь Ред Стар". 

перейти к статье 

Емелин - о 10-м поражении "Югры" подряд: трудно победить с нулем 
голов (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Югры" Анатолий Емелин подвел итоги матча регулярного 
сезона КХЛ против "Трактора". 

перейти к статье 

Козловский: не знаю, почему "Югра" не забивает, стараемся решить этот 
вопрос (Allhockey (allhockey.ru)) 
Защитник "Югры" Юрий Козловский подвел итоги матча регулярного 
чемпионата КХЛ с "Трактором". 

перейти к статье 

Обзор дня: Кинэн застрял в прошлом и разучился оправдываться (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексей Шевченко. 

перейти к статье 



 

 

Другие Лиги 
 
Генеральным менеджером "Кузни" станет 25-летний Щедрин 
(Чемпионат.com) 
Как стали известно "Чемпионату", Михаил Щедрин с завтрашнего дня станет 
самым молодым генеральным менеджером в ВХЛ. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

"Об НХЛ даже мысли не было". Армянин, который хочет стать легендой 
"Авангарда" (Советский спорт) 
Нападающий "Авангарда" Артем Манукян рассказал "Советскому спорту" о 
суперсерии с Канадой, рекорде МХЛ и шутках про армян в хоккее. 

перейти к статье 

 

 
 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Матч на открытом воздухе СКА - Йокерит 
 

Ковальчук зажег Хельсинки (Спорт экспресс, Москва, 4 декабря 2017) 
В субботу в первом в истории КХЛ матче регулярного чемпионата на открытом 
воздухе СКА победил "Йокерит" - 4:3 
Президент "Йокерита" Юкка Кохонен в предпраздничной обстановке выглядел 
демократично. Он оказался моложавым, подтянутым человеком, облаченным 
не в строгий костюм, а в толстовку с символикой самого матча. Президент в 
кабинете где-то внутри "Хартвалл-Арены" во всех подробностях расписывал 
заезжим журналистам, как клуб готовился к событию, и искренне отвечал на все 
вопросы. 
Из плохого - шансов на то, что восходящая звезда финского и, возможно, 
мирового хоккея Эли Толванен останется в команде на следующий год, нет 
никаких. Зато нынешний чемпионат он доиграет до конца, и в "Нэшвилл", 
который его задрафтовал прошлым летом, поедет только в следующем сезоне. 
Из хорошего - сенсационная для российских коллег оценка КХЛ. "Я очень 
люблю хоккей во всех его проявлениях, сам когда-то играл и сейчас слежу за 
тем, что происходит по обе стороны океана, - отметил Кохонен. - На мой взгляд, 
за средним по уровню матчем КХЛ интереснее наблюдать, чем за средней 
игрой НХЛ. В нем больше мысли, разнообразия. О финской лиге даже не 
говорю. КХЛ ее значительно превосходит". Ошарашенные таким откровением 
коллеги на какое-то время растерялись, переваривая это далеко не банальное 
мнение. 
 СКРОМНЫЙ ТОЛВАНЕН Затем место президента заняли довольные игроки 
команды, улыбавшиеся так, словно маленький ребенок, получив- ший любимую 
игрушку. "Я играл в матче Зимней классики в НХЛ, когда выступал за 
"Айлендерс", но там до ближайшего болельщика от скамейки было метров 100, 
- рассказал капитан команды Петер Регин. 
 - Здесь трибуны примыкают к самому льду. Посмотрим, что будет под вечер. 
Надеюсь, атмосфера окажется классной". 
Толванен в свои 18 лет оказался не только скромным, но и веселым парнем. 
Поддерживал шутки, обещал, что на матч за него приедет поболеть куча друзей 
и родственников, и оценил кистевой бросок Владимира Тарасенко как 
сильнейший в мире. "Зато в КХЛ с вами в этом плане никто, наверное, не 
сравнится", - попробовал спровоцировать форварда ваш корреспондент. Финн 
оказался не из робких. "Мне нравится такая точка зрения", - улыбнулся 
Толванен. 
Кохонен сравнивал юную звезду своей команды с Павлом Дацюком. Тот, к 
сожалению, до Хельсинки не доехал. "Павел рвется в бой, но пока еще не готов 
на 100 процентов, поэтому по медицинским показателям мы решили его 
попридержать", - отметил тренер СКА Харийс Витолиньш, находившийся в 
приподнятом настроении и обещавший, что в силу меньших, чем обычно, 
размеров площадки матч будет больше похож на игру НХЛ. 
 ЕСТЬ НОВЫЙ РЕКОРД! 
 Первая в истории КХЛ встреча календарного чемпионата под открытом небом - 
это грандиозное событие. Даже обычно не слишком словоохотливые 
нападающие петербуржцев Вадим Шипачев и Никита Гусев сразу после сухой 
разминки в подтрибунных помещениях спокойно делились собственным 
мнением о предстоящем матче. Редко когда такое увидишь! Хоккеисты СКА 



 

 

отправились на каток, воздвигнутый в парке в самом центре города, в полной 
амуниции и выходили из автобуса уже при параде. 
Кохонен в интервью "СЭ" настаивал на том, что важное преимущество 
нынешнего матча по сравнению со своими североамериканскими аналогами 
заключается именно в расположении трибун. Как по мне - он прав на все 100 
процентов. Местным болельщикам можно было позавидовать. К ним очень 
хотелось присоединиться и напрочь забыть о своих прямых обязанностях. 
Рекорд посещаемости КХЛ, принадлежавший "Льву", пал. Новое достижение - 
17 645 человек! 
Зрители, несмотря на заводную музыку, поначалу вели себя необычайно 
спокойно. Они пытались разглядеть игру во всех деталях своими глазами, не 
утыкаясь при этом в экраны смартфонов и не переводя взгляд на видеотабло. 
Финны еще раз подтвердили, что являются народом нордическим. Раскачать их 
оказалось делом непростым, хотя погода заставляла их не стоять на месте. 
Под конец первого периода стали застывать ноги, несмотря на вполне 
лояльный "ноль" на термометре. Однако даже тот факт, что перед матчем 
можно было заправиться по доступной цене популярным ликером местного 
производства, по крепости близкого к водке, не слишком вдохновлял 
болельщиков. 
Положение дел спас Ковальчук, которого местная публика с самого начала 
встречала с явным неодобрением. Во втором периоде именно он был близок к 
тому, чтобы сцепиться с финским великаном Марко Антиллой. Однако 
россиянин, к разочарованию трибун, в драку не полез и сосредоточился на том, 
что умеет лучше всего: забивал и постоянно напрягал вратаря Карри Рамо. 
Именно ударная тройка СКА, где тон задавал Ковальчук вместе с Шипачевым, и 
стала оружием, с которым хозяева так и не сумели справиться, хотя и были 
очень близки. 

К заголовкам сообщений 

8 историй с исторического матча КХЛ на открытом воздухе (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 декабря 2017) 
О необычном испытании для игроков перед матчем, о том, будет ли наказан 
СКА за файеры на хоккее, о финских рэперах, проснувшихся звездами, а также 
о том, как корреспондент "БИЗНЕС Online" не долетел до Финляндии. 
КХЛ ПРОДОЛЖИТ ПРАКТИКУ МАТЧЕЙ НА ОТКРЫТОМ ВОЗДУХЕ 
КХЛ организовала пресс-тур в Финляндию для российских журналистов, в число 
которых вошел и представитель "БИЗНЕС Online". По несчастливой 
случайности, уфимский аэропорт 2 декабря не принимал самолеты из Москвы, 
задержав много вылетов в обратном направлении. По этой причине, журналист 
не попал в Хельсинки, из-за четырехчасовой задержки опоздав на 
единственный удобный самолет, следовавший по маршруту Москва - 
Хельсинки. Впрочем, в лиге обещают, что эта игра не будет последней на 
открытом воздухе. 
ФИННЫ ОТБИЛИ ЗАТРАТЫ НА ОРГАНИЗАЦИЮ 
Игра в Финляндии стала первой "зимней классикой" в КХЛ, которая получила 
название Ice Challenge, хотя матчи на открытом воздухе в России проводились 
не раз. Были матчи и на Байкале, и на Красной площади, в прошлом году каток 
построили на парковке "Уфа-Арены", где проходила Неделя звезд хоккея. Но 
матчи КХЛ на улице проводились впервые, поэтому опыт Хельсинки был 
уникален. 
Трибуны на 20 тысяч зрителей в центре столицы Финляндии построили за 
месяц, потратив на возведение конструкций, а также всех коммуникаций, сам 



 

 

каток, VIP-зон, сцену и прочие необходимые атрибуты, около 1.3 миллионов 
евро. Расходы себя оправдали, по словам организаторов в накладе они не 
остались.  
Почти 18 тысяч зрителей скупили все билеты (места были стоячими) ценой от 
50 евро (3.5 тысяч рублей за штуку). То есть почти миллион евро организаторы 
отбили исключительно билетами. Если добавить к этому доходы от продажи 
спиртного (поллитра пива за 8.5 евро, 0.33 сидра за 8, бутылка вина за 39 и 
шампанского за 48, стакан вина за 7.5), неплохо расходившегося на холоде, то 
не исключено, что бюджет мероприятия был полностью закрыт. 
ПЛЮШКИ ДЛЯ ПИЛЬСТРЕМА 
За несколько часов до игры "Йокерит" организовал целую экскурсию для 
прессы по клубному офису, дополнив ее встречей с президентом клуба Юккой 
Кохоненом и хоккеистами. В частности, одним из игроков финской команды 
стал экс-юлаевец Антти Пильстрем. Формат встречи был не официальным - за 
столом с молоком и плюшками. Кроме уфимского "электроника" были Эли 
Толванен и Петер Регин. Последний отметил, что больше всему ему нравится 
то, что на этом стадионе трибуны будут располагаться близко ко льду: "На 
больших стадионах порой вас разделяет примерно 100 метров". 
КОННАЯ ПОЛИЦИЯ И ФАЙЕРЫ 
Helsinki Ice Challenge собрал немало атрибутов, присущих футболу. В 
частности, конную полицию, патрулирующую парк Кайсаниеми. Еще большее 
внимание привлекли фанаты СКА, которые в третьем периоде зажгли файеры, 
спрятавшись за клубным баннером. Полотно не горело, но дым из-под него на 
какое-то время заволок арену, а к фан-сектору сбежались все фотографы, 
работающие на матче. На футболе, кстати, файеры давно запретили и клубы, 
чьи фанаты хулиганят, прилично штрафуют. В КХЛ таких нормативов нет, 
поэтому СКА, вероятнее всего, наказания избежит. 
30 МИНУТ ПУТИ В ИГРОВОЙ ФОРМЕ 
Раздевалок, полностью отвечающим требованиям КХЛ, в парке Кайсаниеми 
построить не смогли, поэтому команды базировались в "Хартвалл Арене", где 
обычно принимает своих соперников "Йокерит". По этой причине игрокам 
пришлось ехать на стадион в игровой форме, надев непосредственно перед 
выходом на лед лишь коньки. Учитывая, что в дороге СКА и "Йокериту" 
пришлось провести порядка 30 минут, это было непростым испытанием перед 
игрой. 
СПЕЦКЛЮШКИ И СПЕЦФОРМА 
Клубы изготовили специальные комплекты формы к игре. И если новшества 
СКА с ядовитыми полосками салатового цвета подмышками и в воротниковой 
зоне были заметны невооруженным глазом, то изменения хозяев могли 
остаться незамеченными. Во-первых, "Йокерит" вышел в игровой форме 
нетрадиционных цветов - в честь столетия независимости Финляндии они 
заменили красно-желтые полоски на рукавах и гетрах на бело-синие, оставив от 
своей привычной формы лишь трусы. Во-вторых, все игроки местной команды 
вышли на матч со специальными клюшками голубого цвета с надписью: Suomi 
100 vuotta 1917-2017 ("100 лет Финляндии"). 
Оба клуба, кстати, больше не будут использовать форму, продав ее на 
благотворительном аукционе. 
ЗАБОТЛИВЫЙ ШИПАЧЁВ 
Тренерам команд пришлось сложнее, чем хоккеистам - они были вынуждены 
топтаться на холоде. И если Юкка Ялонен с коллегами нарядились в теплые 
пуховики, то их оппоненты во главе с Олегом Знарком, были в легких бомберах. 
В эфир попала картинка, как Вадим Шипачев в третьем периоде матча 



 

 

заботливо прощупывал главного тренера своей команды, изучая толщину 
куртки. 
ФИНСКИЕ РЭПЕРЫ 
Изюминкой мероприятия неожиданно стали финские рэперы. Группа JVG, 
зажигавшая в перерывах и до матча, вдруг стала резко популярной в России. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/206179/ 

К заголовкам сообщений 

Исполнительный директор "Йокерита": первая "Зимняя классика" войдет 
в историю КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Исполнительный директор "Йокерита" Юкка Кохонен в эксклюзивном интервью 
корреспонденту AllHockey.Ru подвел итоги первого в истории КХЛ матча на 
открытом воздухе.  
- Это были долгие месяцы подготовки. И вот наконец-то лига увидела эту 
Зимнюю классику. Как оцените итог? 
- Это была самая настоящая Зимняя классика! Я считаю, это было невероятное 
событие. Даже погода оказалась мила к нам - к началу матча небо стало 
чистым, и о дожде можно было забыть. Все организационные моменты прошли 
на ура, мы справились со всеми задачами. Лично для меня это была самый что 
ни на есть Winter Classic. Сыграть со СКА при таком антураже - большая честь. 
- Трибуны вмещали 18 тысяч, с утра было продано порядка семнадцати. Есть 
рекорд посещаемости? (Интервью записывалось до публикации официальных 
данных - прим.ред.) 
- Мы вот только-только подбили результат. 17645. Но если взять в расчет не 
только зрителей, но и официальных представителей, прессу, волонтеров... А 
мы попробуем подсчитать максимально точно. То получится цифра, очень 
близкая к 18 тысячам собравшихся в этот прекрасный вечер в центральном 
парке Хельсинки рядом с Национальным театром, буквально напротив главного 
железнодорожного вокзала, чтобы пронаблюдать за этим событием, которое 
войдет в историю, как первая Зимняя классика КХЛ! 
- Чувствуете ли вы сейчас некоторую гордость за то, что таким образом 
оставили свой след в праздновании 100-летия независимости? 
- Даже не некоторую. Я чувствую огромную гордость! Я очень рад, что мы 
организовали эту игру в том числе и в рамках празднования столько значимой 
для нашей страны даты, и что на этот матч к нам приехал именно СКА - ведь 
это команда из столицы Российской Империи, да и просто лучшая команды в 
КХЛ на данный момент. Это очень хороший раздражитель для наших 
болельщиков, ибо именно с такими сильными оппонентами интереснее всего 
играть. Люди на трибунах ни на минуту не отвлекались от происходящего, они 
были полны эмоций до самой последней секунды.  
Я считаю, что в матче нам противостоял самый достойный из возможных 
соперников для такой праздничной и уникальной игры, как первый в истории 
лиги матч на открытом воздухе, параллельно приуроченный к 100-летию 
независимости страны, которая этот матч принимает.  
- Это событие и вправду хочется называть Зимней классикой. Общался со 
многими болельщиками, в их речи также фигурирует именно этот оборот. Так 
почему же все-таки официально поединок решили назвать Ice Challenge? 
- Знаете, так сложилось, что мы тут в Финляндии уже задействовали понятие 
"Winter Classic" для игр на открытом воздухе именно на локальном уровне, 
когда встречаются чисто финские команды в рамках национальных турниров. 
Конкретно "Йокерит" очень часто участвовал в таких поединках. Поэтому мы не 
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хотели как-то смешивать уже устоявшийся бренд с таким новым и уникальным 
событием как сегодняшнее.  
Еще одна причина такого названия - это то, что Хельсинки хотел бросить вызов 
своим гражданам, предложив им выйти из дома и посмотреть хороший хоккей, 
наслаждаясь свежим бодрящим воздухом и аутентичной атмосферой вокруг. 
Поэтому я считаю, это очень лаконичное и подходящее название. Как и для 
нашей игры, так и для матча на следующей неделе, в котором сыграет другая 
финская команда в рамках местного чемпионата. Ice Challenge - это в хорошем 
смысле слова вызов для людей прийти и получить удовольствие от игры под 
открытым небом.  
- Судя по разговорам в кулуарах, все идет к тому, что следующая Зимняя 
классика пройдет в Петербурге на "Крестовском".  
- Я бы с огромной радостью посмотрел на это! Но, если честно, я не большой 
фанат игры на футбольном стадионе. Я больше поддерживаю нашу идею с 
временными стоячими трибунами. Она позволяет людям находиться 
максимально близко к игре, чувствовать ее максимально чутко, насквозь 
проникаясь атмосферой такого потрясающего мероприятия, как матч на 
открытом воздухе. Мне кажется, футбольные арены ввиду размеров поля 
слишком крупны для событий такого рода. А когда люди приходят и находятся в 
максимально возможном контакте с игрой и ее атмосферой - лично мне это 
приходится по нраву.  

http://allhockey.ru/article/show/309174-
Ispolnitel_nyj_direktor_Yokerita_pervaya_Zimnyaya_klassika_vojdet_v_istoriju_KHL 

К заголовкам сообщений 

Владелец "Йокерита": "Мы не потеряли в деньгах от Helsinki Ice Challenge" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Владелец хоккейного "Йокерита" Харри Харкимо считает, что его клуб 
справился с организацией первого в КХЛ матча под открытым воздухом. 
 - Была классная атмосфера, был аншлаг! Когда делаешь такое вот новое 
событие, всегда существуют сложности с точки зрения организации. И я думаю, 
что мы справились с ними. Все хорошо, за исключением результата, - заметил 
Харкимо. - Нужно посчитать финансовую составляющую этого проекта, но могу 
сказать, что мы не потеряли в деньгах.  
2 декабря "джокеры" на открытой площадке в Хельсинки уступили СКА (3:4) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ. На этой игре присутствовало 17645 
зрителей - это новый рекорд Континентальной хоккейной лиги. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI805328_Vladelec_Jokerita_My_ne_poteral
i_v_dengah_ot_Helsinki_Ice_Challenge 

К заголовкам сообщений 

Эли Толванен: Понравился матч на открытой площадке. Драки, огромная 
толпа за нас - круто! (Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017) 
Нападающий "Йокерита" Эли Толванен поделился впечатлениями от матча 
против СКА (3:4). 
- Было классно принять участие в таком матче, играть при 17 тысячах своих 
болельщиков в такой крутой атмосфере. Единственное разочарование вечера - 
конечно же, в том, что мы не смогли добиться не результата, не выиграли у 
СКА. Хотя были близки к этому. 
- Во время матча было очень много стычек, даже драк. На холоде, на открытом 
воздухе драться не так уж приятно наверняка.  
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 - Знаете, нет никакой разницы. Мы же выходим биться за результат, поэтому 
иногда все переходит в драки. Если хочешь выигрывать, так и нужно. Жесткая 
игра с драками, за нас болеет огромная толпа - круто, мне как раз такой хоккей 
очень нравится! 
- В следующем сезоне - неважно, будете вы играть за "Йокерит" или за другой 
клуб в другой лиге - хотите еще сыграть на открытой площадке?  
 - Конечно! Мне очень понравилось все, что происходило в матче против СКА, 
так что с удовольствием! - сказал Толванен корреспонденту "Советского спорта 
в Санкт-Петербурге". 
Напомним, СКА обыграл "Йокерит" в первом матче КХЛ на открытом воздухе со 
счетом 4:3. У хозяев отличились Хенри Иконен, Томми Хухтала и Никлас Енсен. 
Гости ответили точными бросками Ильи Ковальчука, Ярно Коскиранты, Вадима 
Шипачева и Сергея Калинина. 
Отметим, встречу в Хельсинки посетило 17645 зрителей, что стало рекордом 
для КХЛ. 
После этого матча в активе петербуржцев 102 очка, они лидируют в общей 
таблице. Финская команда с 77 очками занимает третье место на Западе. 
Следующий матч СКА проведет 4 декабря на выезде против "Нефтехимика", 
"Йокерит" днем позже встретится с "Северсталью".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015166-eli-tolvanen-ponravilsja-match-na-
otkrytoj-ploschadke-draki-ogromnaja-tolpa-za-nas-kruto 

К заголовкам сообщений 

"Зайцев, Проворов и Сергачев ломают стереотипы о российских 
защитниках" (Спорт экспресс, Москва, 4 декабря 2017) 
Постоянный эксперт "СЭ" объяснил причину успешного выступления 
российских игроков обороны, выступающих в НХЛ второй год, 
прокомментировал отставку Майка Кинэна и первую в КХЛ "Зимнюю классику", 
а также предсказал последствия возможного отрицательного решения МОК по 
допуску хоккейной сборной до ОИ-2018 
КХЛ ОТСТАВКА МАЙКА КИНЭНА ВРЯД ЛИ В "КУНЬЛУНЕ" ПОСЛЕ ЭТОГО ЧТО-
ТО ИЗМЕНИТСЯ Отставка - вещь всегда экстремальная, попытка изменить что-
то прямо сейчас. Основные изменения в "Куньлуне" все равно будут в 
межсезонье. Отставки достаточно серьезно сказываются на концентрации 
игроков на отдельном отрезке сезона. То, что происходит с командой сейчас, в 
"Куньлуне" никого не устраивает. 
Но я думаю, что сейчас в китайской команде вряд ли что-то сильно изменится. 
Принятое решение по отставке Кинэна, скорее всего, работа на будущее. 
Сейчас хоть и есть возможности внести какие-то изменения, но их все меньше 
и меньше. Последний день обменов еще не прошел, но он уже скоро, и 
поменять состав будет очень тяжело. Изменить же игру, ту, что ставил Кинэн, 
сейчас можно попробовать, но будет тяжело, учитывая турнирную ситуацию на 
"Востоке". То есть игру-то поменять можно, но принесет ли это результат - 
вопрос сложный, так как отрыв от восьмого места очень серьезный. Мы уже 
видели, что даже колоссальные усилия "Амура", выдавшего великолепный 
отрезок в сезоне, не особо исправили его турнирное положение, хоть и подняли 
команду со дна. 
ПЕРВАЯ "ЗИМНЯЯ КЛАССИКА" В КХЛ ТАКИЕ МАТЧИ ОБЪЕДИНЯЮТ 
ИГРОКОВ И БОЛЕЛЬЩИКОВ В таких матчах мне нравится то, что они 
возвращают хоккей к его истокам. Причем и хоккеистов, и болельщиков. 
Понимаю, что сейчас на улице очень непросто сделать качественный лед, 
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создать условия для болельщиков на трибунах, к которым они привыкли в 
больших комфортабельных дворцах. Но тем не менее это событие объединяет 
всех, кто любит хоккей. Такие матчи, как "Йокерит" - СКА или "Зеленое дерби", - 
всегда событие для болельщиков, но не всегда для игроков. Это может быть 
просто "следующим матчем", поскольку самих матчей - немало. А когда ты 
играешь на улице - это событие для всех. И для игроков, и для тренеров, и для 
зрителей. Все это делает хоккей особенным. Лично мне такие события очень 
интересны. 
В субботу СКА и "Йокерит" выдали великолепный хоккей. Он был очень 
правильным "хоккеем за очки" - злым, мстительным, а не плюшевым, где 
хоккеисты просто показывают свое мастерство. Кроме замечательных мастеров 
на льду еще были мужички, которые ни в коем случае не хотели ни в чем 
уступать. 
 РЕШЕНИЕ ПО УЧАСТИЮ РОССИИ НА ОЛИМПИАДЕ БЕЗ НАШИХ УРОВЕНЬ 
ТУРНИРА И ИНТЕРЕС К НЕМУ УПАДУТ В хоккее сборных, являющихся 
фаворитами того или иного турнира, не так много. Команды, которые задают 
тенденции в современном хоккее, известны. Конечно, можно говорить, что 
многие научились играть, те же норвежцы, французы, датчане или немцы, но их 
сборные борются за вы- сокие места по очень большим праздникам. 
Участие в Олимпиаде важно для всех. Именно по этой причине Федерации 
хоккея Канады или США не заявляют, что не поедут на ОИ, потому что не будет 
НХЛ, а все равно готовятся. Если в отсутствие игроков НХЛ можно с 
уверенностью говорить, что олимпийское золото - это все равно олимпийское 
золото, то в отсутствие одной из сильнейших команд - очень большой вопрос. 
Это отрицательно скажется и на уровне турнира, и на его интересе к нему. 
Хотят ли организаторы продавать такое зрелище? 
В истории мирового спорта было много ситуаций с отстранением спортсменов 
из-за допинга. Но никогда это не доводилось до такого абсурда. 
Кстати, влияние спортивной медицины во многом добралось и до хоккея. И я не 
о допинге. Например, в НХЛ по "звонку сверху" могут снять хоккеиста с игры, 
даже если он здоров, но есть подозрение на сотрясение мозга. Я понимаю, что 
мы должны заботиться о безопасности, и замечательно, что мы это делаем. Но 
излишняя забота о ней убивает спорт. Люди приходят смотреть на то, как 
соревнуются на спортивной площадке другие люди. Понятно, что медицина 
шагнула далеко вперед, но не надо доводить это до абсурда. Если это и 
дальше будет развиваться так же, как развивается сейчас, то спорт сожрут на 
корню. И останется у нас только киберспорт. Он намного безопаснее для 
здоровья, но не является спортивным соревнованием, так как не включает в 
себя физическую активность. 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Увольнение Кинэна 
 

Карпентер будет исполнять обязанности тренера ХК "Куньлунь" вместо 
уволенного Кинэна (Р-Спорт, Москва, 3 декабря 2017) 
Канадец Майк Кинэн отправлен в отставку с поста главного тренера китайского 
"Куньлунь Ред Стар", а его обязанности будет исполнять американец Бобби 
Карпентер, сообщается в официальном аккаунте клуба КХЛ в Twitter. 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/zaycev-provorov-i-sergachev-lomayut-stereotipy-o-rossiyskih-zaschitnikah-1343873/


 

 

Как сообщается, Карпентер приступает к работе в должности незамедлительно, 
а его ассистентами будут бывшие помощники Кинэна Клифф Роннинг и Игорь 
Кравчук. 
Кинэн останется в структуре "Куньлуня" как член международного 
координационного совета. Ранее 68-летний канадец был освобожден от 
должности генерального менеджера клуба.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171203/1129536920.html 

Похожие сообщения (3): 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 3 декабря 2017 

 Newstes.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Президент "Куньлуня": "Кинэн работал практически без выходных, но эта 
работа выше его сил" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 
декабря 2017) 
Президент "Куньлуня" Райтис Пилсетниекс прокомментировал отставку 
главного тренера китайской команды Майка Кинэна, отметив, что наставник 
работал почти без выходных. 
Кинэн присоединился к команде в марте 2017 года, под его руководством 
команда в 36 матчах одержала 12 побед и в данный момент располагается на 
11-м месте в Восточной Конференции. Канадец продолжит работу в системе 
"Куньлуня" в качестве члена Международного Координационного Совета.  
- Майк Кинэн проделал огромную работу на протяжении нескольких месяцев, - 
отметил Пилсетниекс. - Он формировал совершенно новую команду КХЛ, а 
также принимал деятельное участие в выстраивании всей клубной структуры, 
которая является частью масштабного проекта по развитию китайского хоккея в 
преддверии Зимней Олимпиады 2022 года.  
С марта он работал практически без выходных, и мы часто поражались его 
удивительной выносливости и работоспособности. Но, к сожалению, все имеет 
предел, и работа, сопряженная с огромным количеством перелетов, выше его 
сил. Поэтому было принято решение вернуться к изначальной форме 
сотрудничества. Я не сомневаюсь, что в качестве члена Международного 
координационного совета Майк Кинэн принесет еще немало пользы и клубу, и 
китайскому хоккею в целом.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-kunlunya-kinen-rabotal-
prakticheski-bez-vyhodnyh-no-eta-rabota-vyshe-ego-sil-1343765/ 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Кречин: Кинэн настолько "зажал" хоккеистов "Куньлуня", что те боялись 
выходить на лед (ТАСС, Москва, 3 декабря 2017) 
В воскресенье Майк Кинэн был отправлен в отставку с поста главного тренера 
китайского клуба 
Увольнение Майка Кинэна с поста главного тренера китайского "Куньлуня" 
связано в том числе с тем, что специалист "зажал" хоккеистов до такой степени, 
что они боялись играть. Такое мнение ТАСС высказал бывший генеральный 
менеджер клуба Владимир Кречин. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171203/1129536920.html
http://newstes.ru/2017/12/03/karpenter-budet-ispolnyat-obyazannosti-trenera-hk-kunlun-vmesto-uvolennogo-kinena.html
http://newsrbk.ru/news/5118088-karpenter-budet-ispolnyat-obyazannosti-trenera-hk-kunlun--vmesto-uvolennogo-kinena.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-kunlunya-kinen-rabotal-prakticheski-bez-vyhodnyh-no-eta-rabota-vyshe-ego-sil-1343765/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-kunlunya-kinen-rabotal-prakticheski-bez-vyhodnyh-no-eta-rabota-vyshe-ego-sil-1343765/
http://allhockey.ru/news/show/309185-Pilsetnieks_Kinen_rabotal_bez_vyhodnyh_no_k_sozhaleniju_vse_imeet_predel
http://sport.business-gazeta.ru/article/206245/


 

 

Кинэн в феврале стал членом международного координационного совета 
китайского клуба, весной возглавил команду, а с 22 августа, после увольнения 
Кречина, стал совмещать должности главного тренера и генменеджера. В конце 
ноября специалист покинул пост генменеджера, а в воскресенье было 
объявлено о его отставке с поста главного тренера. При Кинэне команда 
проиграла девять последних матчей в регулярном чемпионате 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
"Во-первых, девять поражений подряд, это не может не сказаться, - сказал 
Кречин. - Во-вторых, мне кажется, что он слишком жестко держал игроков. 
Хоккеисты-то хорошие, но он их настолько "зажал", что они не могли 
раскрыться и показать свой потенциал. Думаю, дошло вплоть до того, что сама 
команда не хотела играть". 
По словам собеседника ТАСС, перед началом сезона таких проблем не было, 
игроки пришли в команду раскованными и показывали тот хоккей, который 
любят и в который умеют играть. "В предсезонке были хорошие результаты, 
стали первыми на Кубке Ромазана. Но потом он их зажимал-зажимал и дошло 
до того, что, по моему мнению, они выходили и боялись играть. Неправильно 
сыграл, ошибка, сразу драфт отказов, обмен, хоккеисты просто боялись играть", 
- считает Кречин. 
"Тренер он действительно великий, многое выиграл, наверное, он считает, что 
ему надо держать всех в ежовых рукавицах, чтобы добиваться результата, - 
сказал бывший генеральный менеджер клуба. - Но времена идут, не всегда 
бывает так, бывает, что игрокам, наоборот, надо дать волю на импровизацию, 
дать играть в хоккей". 
"Кинэн начал задвигать китайских игроков" 
Перед началом сезона в интервью Кречин рассказал, что перед клубом, 
основанным в 2016 году, среди прочих поставлена цель подготовки китайских 
игроков к Олимпийским играм 2022 года, которые пройдут в Пекине. "В 
прошлом году был китаец Зак Юйэнь, но он не смог найти общий язык, тогда 
его отправили в ВХЛ (Высшую хоккейную лигу - прим. ТАСС). Мне кажется, 
перед собой он [Кинэн] ставил только одну задачу - добиться результата. Ему 
стало неважно, китайский игрок или нет, главное было дать результат, 
выигрывать и делать себе имя", - считает Кречин. 
"Да, он может говорить про Олимпиаду, но китайских игроков он, наоборот, 
задвигал, - сказал собеседник ТАСС. - Где те китайцы, которые были в 
прошлом сезоне?" 
В августе Кречин объяснил свой уход из клуба отсутствием взаимопонимания с 
Кинэном. "Был ряд вопросов, о которых так быстро не расскажешь. Просто 
Кинэн не работал генеральным менеджером, не знает, как лучше расторгнуть 
контракт, произвести обмен и прочее. У него или белое, или черное", - пояснил 
Кречин. 
"Он приглашает игрока, он ему не нравится, и через неделю он говорит, что его 
нужно выгонять. Я говорю, что нельзя это сделать просто так, есть регламент, 
но он повторял: "Нет, делай так", - добавил он. 
"Не хочется плясать на костях, уволили и уволили, это хоккейная жизнь. У меня 
было свое мнение, у него - свое, но я до сих пор считаю, что был прав", - 
отметил Кречин. 
Кинэн сохранил членство в международном координационном совете клуба. 
Исполняющим обязанности главного тренера назначен американец Бобби 
Карпентер.  

http://tass.ru/sport/4779886 

http://tass.ru/sport/4779886


 

 

Похожие сообщения (13): 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

 Газета.Ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Sportbox.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Коктебель (koktebel.club), п.г.т. Коктебель, 3 декабря 2017 

 LiveResult.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 3 декабря 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Кинэна уволили из "Куньлуня", а толку? Главная ошибка китайского 
проекта в КХЛ (Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017) 
Обозреватель "Советского спорта" знакомит читателей с новым главным 
тренером "Куньлуня" и рассуждает о его плюсах и минусах. 
Известный канадский специалист Майк Кинэн все же был отправлен в отставку 
после девяти поражений кряду. Это выяснилось перед воскресным поединком в 
Хабаровске. 
Китайский клуб и в этой ситуации отличился. Никакого официального 
сообщения об отставке главного тренера. Словно ничего особенного и не 
случилось. Подумаешь, Кинэна выгнали, о чем тут говорить? 
Только скупое уведомление в отчете воскресного поединка "Куньлуня" на сайте 
КХЛ - "Перед началом матча стало известно, что Майк Кинэн был отправлен в 
отставку". 
Виноват ли конкретно Кинэн в неудачах своей команды? Первый же матч 
китайцев с новым наставником ответил на этот вопрос утвердительно - 
"Куньлунь" в воскресенье наконец-то прервал серию из девяти поражений, 
одолев "Амур" - 4:3 ОТ. 
В начале встречи гости повели в счете 3:0, благодаря голам Брэндона 
Дефацио, Павла Воробья и Жилбера Брюле. Затем позволили сопернику его 
сравнять. Но на последней минуте овертайма все же вырвали долгожданную 
победу. 
- Достаточно эмоциональная и интересная игра получилась, - заявил после 
победы новый наставник "Куньлуня" Бобби Карпентер. - Обе команды имели 
шанс на победу. Длинные перелеты предшествовали матчу, потому что обе 
команды возвращались с Запада. Мы потеряли сутки по причине смены 
часовых поясов. Учитывая сегодняшнюю ситуацию, что у нас произошли 
перемены в тренерском штабе, нам было сложнее в эмоциональном плане. 
Ребята нашли в себе силы и завершили игру победой. Нам комфортно играть 
на маленькой площадке, потому что у нас североамериканский стиль игры. 
Удаления на протяжении всего сезона являются большой проблемой команды. 
Иногда слишком много стараний, слишком много агрессии - и это приводит к 
лишним удалениям. 
Итак, исполняющим обязанности главного тренера пекинского клуба сейчас 
назначен некто Бобби Карпентер, которого Кинэн лично пригласил летом в свой 
штаб для работы с нападающими. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015179-vladimir-krechin-kinen-slishkom-zazhal-igrokov-kunlunja
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/12/03/n_10890806.shtml
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI805388_Byvshij_genmenedzher_Kunluna_Kinen_dovel_komandu_do_togo_chto_ona_sama_ne_khotela_igrat
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI805388_Byvshij_genmenedzher_Kunluna_Kinen_dovel_komandu_do_togo_chto_ona_sama_ne_khotela_igrat
http://allhockey.ru/news/show/309178-Krechin_Kinen_nastol_ko_zazhal_hokkeistov_Kun_lunya_chto_te_boyalis_igrat
https://www.championat.com/hockey/news-2970351-krechin-komanda-kinena-ne-hotela-igrat.html
https://www.sports.ru/hockey/1058055794.html
http://newsrbk.ru/news/5118578-krechin-kinen-nastolko-zazhal-hokkeistov-kunlunya--chto-te-boyalis-vyihodit-na-led.html
http://koktebel.club/?p=286768
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_56114/
https://newsae.ru/novosti/krechin_kinen_nastolko_zazhal_hokkeistov_kunlunya_chto_te_boyalis_vyhodit_na_led/
http://gazeta-margust.ru/krechin-kinehn-nastolko-zazhal-khokkeistov-kunlunya-chto-te-boyalis-vykhodit-na-led
http://www.hockey-world.net/khl/184988-vladimir-krechin-kinen-nastolko-zazhal-khokkeistov-kunlunya-chto-te-ne-khoteli-igrat


 

 

Большинству российских болельщиков это имя, наверное, мало что говорит. 
Однако за океаном Карпентер - весьма известная хоккейная фигура. 
Как никак, он стал первым в истории американским игроком, забросившим за 
сезон НХЛ более 50 шайб. Случилось это в сезоне 1984/85 когда Карпентер 
выступал за "Вашингтон". 
Затем он завоевал Кубок Стэнли в составе "Нью-Джерси". Сперва, как хоккеист, 
в 1995 году. Потом и как тренер. 
Однако работать главным ему сейчас предстоит впервые. Получится ли? 
Лично я думаю, что нет. Летом Карпентер не скрывал, что согласился на работу 
в "Куньлуне" именно потому, что его пригласил туда сам Кинэн. Сейчас же 
принять на себя всю ответственность за строящуюся команду в малознакомой, 
- да что там, фактически совсем незнакомой лиге - ему будет крайне сложно. 
Тем более, что семья осталась в США. 
Гораздо логичнее, было бы пригласить туда российского специалиста хорошо 
знакомого со спецификой нашего чемпионата, каким бы в прошлом сезоне 
Владимир Юрзинов-младший. 
Он сейчас, кстати, свободен. Как и многие другие амбициозные российские 
тренеры - Вячеслав Буцаев, Андрей Разин, Алексей Кудашов, Леонид 
Канарейкин... Все они, по крайней мере, связывают свою карьеру с работой 
именно в КХЛ. И, кстати, в "Куньлуне" сейчас немало российских игроков. 
Но, конечно, пусть в пекинском клубе эту проблему решают сами. Сейчас шанс 
дали Карпентеру. Посмотрим, как Бобби его использует. 
Команду он принял на 11-м месте в восточной конференции с отставанием от 
зоны плей-офф на 12 очков. И сразу сократил разрыв до десяти. Времени на 
исправление ситуации у него еще достаточно.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1015206-kinena-uvolili-iz-kunlunja-a-tolku-
glavnaja-oshibka-kitajskogo-proekta-v-khl 

Похожие сообщения (3): 

 Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

(Не)мощный старик. Почему Кинэн провалился в "Куньлуне" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
"СЭ" рассуждает об отставке канадского специалиста Майка Кинэна в 
китайском клубе КХЛ. 
Это должно было произойти намного раньше, но случилось только сейчас, 
после девятого подряд поражения и 17-го в последних 19 матчах, прямо перед 
встречей с " Амуром " (игроки узнали об этом незадолго до ее начала), на 
которую "Куньлунь" выйдет уже под руководством Бобби Карпентера, одного из 
ассистентов теперь уже бывшего главного тренера китайской команды Майка 
Кинэна. Пять дней назад его лишили функций генерального менеджера. Теперь 
вот и с лавки убрали.  
Причиной назвали состояние здоровья. Чисто из уважения к наследию 
Железного Майка, который давно не железный, конечно, но вполне бодр. 
Однако он уж точно не тот мощный старик, что брал Кубок с " Магниткой " и 
отцом китайского хоккея ему стать не суждено. Никто бы не дергался, будь 
результат. Но результата у клуба, входящего в десятку самых богатых в КХЛ, 
нет. Увольнение не просто напрашивалось, все говорило о том, что давно пора.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1015206-kinena-uvolili-iz-kunlunja-a-tolku-glavnaja-oshibka-kitajskogo-proekta-v-khl
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1015206-kinena-uvolili-iz-kunlunja-a-tolku-glavnaja-oshibka-kitajskogo-proekta-v-khl
https://www.championat.com/hockey/news-2970199-karpenter-kunlun-bylo-tjazhelee-v-emocionalnom-plane-chem-soperniku.html
http://allhockey.ru/news/show/309165-Karpenter_uchityvaya_otstavku_Kinena_Kun_lunju_bylo_slozhnee_emocional_no
https://www.sports.ru/hockey/1058056141.html


 

 

Кинэн останется при должности - членом международного координационного 
совета клуба. Снова из уважения. И еще потому, что на нем было много 
завязано. Фарм-клубы и молодежные команды формировались при его участии. 
Кандидатов тоже отсматривал он. Его же даже хотели видеть главным 
тренером сборной Китая. Убереглись.  
Решать он больше ничего не будет. Что определенно хорошо для " Куньлуня ". 
Подсидел Владимира Юрзинова, с ходу выведшего команду в плей-офф при 
чуть других возможностях и составе, подсидел Владимира Кречина, который 
помог Юрзинову добиться результата, при том что все создавалось с нуля. Ни о 
какой наигрываемой пятерке китайцев, что было одной из задач на сезон, не 
идет и речи. Их заменяют (в КХЛ есть требование: минимум 7 местных, за 
местных могут считаться россияне) люди вроде Сергея Перетягина - 
бесперспективного 33-летнего защитника, который оказался не нужен даже не 
то что тонущей, а давно потонувшей " Югре ". И именно ведь Перетягин 
позволил Сергею Шумакову забить гол года. Полным своим попустительством. 
Великий Майк устал? Китайская революция Кинэна привела к краху 
При этом Кинэн убрал из команды Джеффа Кинрэйда. Который, не исключено, 
поедет на Олимпиаду. И был тут же подобран " Торпедо ", где здорово 
выглядит. Он отказался от Мэтта Фрэттина. Где теперь Фрэттин, борющийся c " 
Барысом " за лидерство в конференции с графиком очко за игру, и где Кинэн ? 
Команда, выходившая в плей-офф при усиленном составе и увеличенном 
бюджете, занимает на "Востоке" 11-е место. Говорит само за себя. 
Совмещение должностей главного тренера и генменеджера ни к чему 
хорошему не приводит. Это давно поняли даже в России, не говоря уже про 
НХЛ, где, к слову, Кинэн тоже совмещал, причем безуспешно. Потому что 
нормальная работа тренера подразумевает полную вовлеченность круглые 
сутки. То же и с генменеджером, но в совсем другом русле. Не может у тренера 
быть времени искать себе игроков. На что он может полагаться в таком случае? 
Только на "советы" агентов. Которые в большинстве своем чего хочешь 
насоветуют, лишь бы трудоустроить клиента.  
Майк легенда. Никто и не спорит. Два Кубка Канады, Кубок Стэнли и Кубок 
Гагарина говорят сами за себя. Но его, похоже, давно уже не интересует 
тренерская деятельность. Судя еще по тому, что было в " Магнитке ". А на 
голом имени далеко не уедешь. Тем более в таком масштабном проекте.  
Плей-офф по-прежнему достижим, но забраться в восьмерку будет очень 
трудно. Предстоит разгрести завалы, засучить рукава и пахать. Попутно решая 
чисто китайские задачи. А матчей осталось не так уж много. Китайцы - народ 
крайне терпеливый. Но тут они проявили просто заоблачное терпение. Это 
надо было делать раньше. Много раньше.   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ne-moschnyy-starik-pochemu-kinen-
provalilsya-v-kunlune-1343594/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

Сергей Светлов: "План "Б" для КХЛ - плюс 6-8 матчей внутри дивизионов. 
Но..." (Russia-hockey.ru, Москва, 3 декабря 2017) 
В ближайшие дни станет известно, отправится ли сборная России по хоккею на 
Олимпиаду-2018. О возможных вариантах развития событий - олимпийский 
чемпион, известный российский тренер, для Russia-Hockey.ru.  
ДАЖЕ В ГОДЫ ХОЛОДНОЙ ВОЙНЫ УДАВАЛОСЬ УЧАСТВОВАТЬ В ИГРАХ  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ne-moschnyy-starik-pochemu-kinen-provalilsya-v-kunlune-1343594/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ne-moschnyy-starik-pochemu-kinen-provalilsya-v-kunlune-1343594/


 

 

- В свое время мне в составе сборной СССР посчастливилось выиграть Игры в 
Калгари-1988, поэтому не понаслышке знаю, что Олимпиада - турнир высшего 
уровня, безусловный номер один в мировом хоккее, - начал Сергей Светлов. - 
Поэтому нужно сделать все возможное, чтобы наша команда поехала в 
Пхенчхан и успешно сыграла на мировом форуме. Даже в годы холодной войны 
это удавалось, надеюсь, что сейчас не наступают времена войны 
суперхолодной.  
- Что делать, если ваши надежды не оправдаются?  
- Держим кулаки, верим, что здравый смысл в МОК восторжествует.  
- Но должен же быть и план "Б"!  
- Думаю, что такой план у КХЛ есть. Согласно нынешнему расписанию, 
олимпийские каникулы в КХЛ открываются 28 января и закрываются 26 
февраля. Очевидно, что если на Играх нам ставят крест, календарь будет 
пересмотрен, ведь нет никакого смысла в самое хоккейное время года 
устраивать 30-дневные каникулы.  
ОЛИМПИЙСКИЙ КРИЗИС МОЖЕМ СГЛАДИТЬ  
- Какие варианты в этом случае возможны?  
- Понятно, что возникнут проблемы с логистикой, с расписанием арен, с 
перелетами, в конце концов с бюджетами клубов, которые уже утверждены. Но, 
наверное, какие-то компромиссные варианты еще возможно реализовать.  
Навскидку могу предположить добавить шесть-восемь матчей внутри 
дивизионов и конференций. Причем для увеличения интереса к нашему 
чемпионату нарастить календарь именно за счет именно дерби. Скажем, для 
ЦСКА добавить по два матча против СКА, "Спартака", московского "Динамо" и, 
например, "Витязя". Питеру помимо ЦСКА, "Спартака" и "Динамо" предложить 
"Йокерит", "Ак Барсу" - "Нефтехимик", "Салават Юлаев", "Магнитку" и "Трактор", 
"Авангарду" - "Сибирь", "Барыс" и "Трактор", "Адмиралу" - "Амур" и "Куньлунь", 
ну и так далее.  
Уверен, что целая серия именно вот таких дополнительных, эффектных встреч 
даст нашему чемпионату новый импульс и несколько сгладит последствия 
мирового олимпийского кризиса. Кроме того неделю можно добавить плей-офф 
- чтобы избежать спаренных матчей на старте розыгрыша Кубка Гагарина. Но 
еще раз повторюсь, что это только вариант "Б", надо делать все возможное, 
чтобы в Пхенчхан ехать.  
БЕЗ ЛЕГИОНЕРОВ ЦСКА И СКА НЕ СТАНУТ СЛАБЕЕ  
- В случае плана "Б" имеет ли смысл КХЛ отпускать в Южную Корею своих 
легионеров?  
- Это уже спортивно-политический вопрос, ответ на который даст руководство 
нашего вида спорта и Лиги.  
С одной стороны, наверное, никому не хочется портить отношения с ИИХФ. С 
другой - отъезд легионеров на игры увеличит расслоение внутри КХЛ. Те же 
СКА или ЦСКА практически ничего не потеряют, тогда как для иностранных 
команд и, например, "Салавата Юлаева", ХК "Сочи", "Локомотива", "Трактора", 
ряда других команд это станет ударом.  
Еще раз повторюсь, легких решений в случае олимпийского кошмара ни у кого 
не будет. Поэтому очень хочется его избежать.  

http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/svetlov_plan_b_plus_shest_vosemmatchei/ 

Похожие сообщения (5): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

 Sport.ру, Москва, 3 декабря 2017 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/svetlov_plan_b_plus_shest_vosemmatchei/
http://allhockey.ru/news/show/309128-Svetlov_nadejus_udastsya_izbezhat_olimpijskogo_koshmara_i_superholodnoj_vojny
https://www.sovsport.ru/olympic_games_2018/news/1015134-sergej-svetlov-dazhe-v-gody-holodnoj-vojny-igrali-na-olimpiade
https://www.sport.ru/hockey/Svetlov_Daje_v_gody_holodnoy_voyny_igrali_na_Olimpiade/article381207/


 

 

 Sportbox.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

"Медаль в отсутствие сильных конкурентов не так дорога": Латвия 
поддержала РФ (Правда.ру (pravda.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Латвийские спортивные журналисты и комментаторы выступили против запрета 
на участие России в Олимпиаде-2018. По их мнению, предъявлять в таком 
случае допинговые претензии надо ко всем странам, а не наказывать целую 
страну, пишет "Спутник. Латвия". 
Так, спортивный журналист Анатолий Крейпанс считает, что сборная России 
обязательно должна участвовать в Олимпиаде. 
"Если у вас на грядке с прекрасными растениями вдруг появились сорняки, это 
же не значит, что нужно перепахивать ее всю целиком. Вы же так там ничего не 
оставите", - считает комментатор. 
По словам Крейпанса, федерации ведущих хоккейных держав - Канады, Чехии, 
Швеции - "за" участие сборной России. 
"Посмотрите, ведь хоккеисты пострадают несправедливее всех, вспомните, кто 
в Сочи играл за Россию. Все же игроки были из НХЛ, скажите, какое они вообще 
имеют отношение к допинговому "компоту", - уверен журналист. 
Крейпанс считает совершенно неправильным принцип вынесения вердикта, 
когда наказывают целую сборную, неважно какую - Россию, Польшу, Германию 
или Норвегию. 
По мнению Крейпанса, в этом есть политический момент. 
"Да, небольшой политический фон это создает, ведь чисто объективно иначе и 
быть не может. Если кто-то вам скажет, что нет, мол, нет здесь никакой 
политики, то он лукавит", - заявил жкрналист. 
Комментатор отметил, что отлучение российской сборной могло бы сыграть на 
руку латвийской команде, которая традиционно сильнее в зимних видах спорта, 
чем в летних. Но медаль, завоеванная в отсутствие сильных конкурентов, не 
так дорога. 
"Давайте посмотрим на неожиданное "золото" нашего скелетониста Дукурса, 
которое он получил после допинговой дисквалификации своего главного 
соперника Третьякова в Сочи. Его медаль не то что обесценена, она просто 
получена после почти четырех лет. Эмоционального, какого-то радостного, 
победного фона здесь никакого нет", - пояснил Крейпанс. 
Спортивный обозреватель Владимир Тин уверен в политической подоплеке 
допингового скандала вокруг российского спорта. 
"Почему допинговые претензии предъявляются к отдельной стране, к России? 
Это же общемировая спортивная проблема, надо тогда уж одинаково 
относиться ко всем. Давайте, проверьте американцев, африканцев, которые 
давно подпадают "под допинг", о чем неоднократно писали. Другие, значит, у 
нас все такие "белые и пушистые. Ерунда все это", - сказал Тин. 
Как пример он привел норвежских лыжников, многие из которых астматики и 
применяют специальные препараты, и никто им этого не запрещает. А вот 
антидопинговые ведомства, которые "проснулись" почти через четыре года 
после Игр в Сочи, в случае нарушения правил российскими спортсменами 
должны были заявлять об этом сразу по завершении Олимпиады. Сейчас же 
вытаскиваются какие-то "скелеты из шкафа". 
"Считаю, что все происходящее связано с предстоящими выборами в России. 
Не зря об этом Путин говорил, а он никогда зря не болтает", - делает вывод 
Тин. 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI805349_Sergej_Svetlov_Dumaju_u_KKhL_jest_plan_na_sluchaj_olimpijskogo_koshmara
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI805349_Sergej_Svetlov_Dumaju_u_KKhL_jest_plan_na_sluchaj_olimpijskogo_koshmara


 

 

Категорически не согласен с допуском сборной России к участию в Играх-2018 
Дайнис Дукурс, отец внезапно ставшего чемпионом Олимпиады в Сочи 
Мартинса Дукурса. 
"Нет и еще раз нет! Не было в сборной России индивидуальных проблем по 
допингу, это была целая система! То, что было в официальных заявлениях, и 
то, что делало РУСАДА, переходит все "красные линии", - заявил Дукурс. 
По его мнению, нарушения, якобы допущенные Россией, прощать нельзя. 
"Пусть без России состав участников будет более "жидким", но зато Олимпиада 
пройдет честно. Суровое наказание нужно еще и для того, чтобы больше 
никому не пришло в голову поступать подобным образом", - заявил Дукурс. 
Тренер уверен, что Россия должна признать свои ошибки и извиниться. 
"Ребята, ну не может же так быть, вы мужики или кто? Наберитесь храбрости и 
просто извинитесь. Давайте очистим спорт от допинга, махинаций и вранья! И 
никакой политики здесь нет…" - заявил Дукурс. 

https://www.pravda.ru/news/sport/03-12-2017/1358171-latvia-0/ 

К заголовкам сообщений 

Александр Салак: "Очень хочу увидеть Россию на Олимпиаде" (Известия 
(iz.ru), Москва, 4 декабря 2017) 
Вратарь "Сибири" - о поддержке спортсменов из РФ хоккейной федерацией 
Чехии, последних неудачах новосибирского клуба и конкуренции с молодым 
голкипером Алексеем Красиковым 
Накануне заседания исполкома Международного олимпийского комитета (МОК), 
который может отстранить Россию от участия в Олимпиаде-2018 в Пхенчхане, 
за нашу страну вступились ведущие хоккейные организации мира, подписавшие 
письмо с просьбой допустить нашу команду до Игр. Инициатором обращения в 
Международную федерацию хоккея на льду (IIHF) стало руководство 
Федерации хоккея Чехии. Поддержал этот шаг и вратарь Александр Салак, в 
составе чешской сборной участвовавший в Олимпийских играх в Сочи и пятый 
сезон выступающий за ХК "Сибирь" из Новосибирска. 
Один из самых эффективных клубов Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) с 
точки зрения соотношения бюджета и результата вновь борется за место в 
плей-офф. При этом в новом сезоне новосибирцы под руководством Павла 
Зубова демонстрируют крайне нестабильную игру. Критике часто подвергается 
их вратарь и главная звезда Александр Салак. В четверг команда с ним в 
воротах упустила победу над московским "Динамо" (4:6), ведя в счете 4:1. Уже в 
субботу "Сибирь" - в этот раз с Алексеем Красиковым - была разгромлена 
"Локомотивом" (3:7). В эксклюзивном интервью "Известиям" чешский голкипер 
выразил надежду увидеть сборную России на Олимпиаде, рассказал о 
проблемах "Сибири" и пообещал до последнего бороться за участие в Кубке 
Гагарина. 
 - Что произошло с командой в матче с "Динамо"?  
 - Я бы сам хотел понять, что это было. В раздевалке все игроки и тренеры 
были в подавленном состоянии. Вести со счетом 4:1 и проиграть... Надо было 
идти до конца. Очень рад, что тренер мне доверяет и не заменил в ходе матча 
с "Динамо". Чувствовал, что даже после этих двух шайб мы все равно можем 
собраться и довести матч до победы. 
 - Вам удобно играть в условиях конкуренции с Алексеем Красиковым?  
 - Я стараюсь быть готовым к каждому матчу. Хорошо понимаю, что при Андрее 
Скабелке я был основным вратарем, а сейчас при Зубове есть конкуренция с 
Красиковым. Он молодой и талантливый вратарь с большим будущим, хорошо 

https://www.pravda.ru/news/sport/03-12-2017/1358171-latvia-0/


 

 

себя показал в матчах нынешнего сезона. Конечно, мы поддерживаем друг 
друга, но я стараюсь завоевать место в составе. Ни я, ни Леша не хотим 
находиться на скамейке и работаем на тренировках с максимальной отдачей, 
чтобы быть в воротах. 
 - В первой половине октября "Сибирь" проиграла четыре матча подряд, но 
затем вернулась в борьбу за место в плей-офф. Казалось, кризис преодолен. 
Сейчас - снова четырехматчевая серия поражений с тремя разгромами. Что 
происходит?  
 - Мы после каждого матча долго разбираем нашу игру, просматриваем видео. 
В команде все понимают, что сейчас нам нельзя отпускать конкурентов далеко. 
Никто не хочет, чтобы "Сибирь" второй сезон подряд оказалась без плей-офф. 
Все понимают, какой хоккей хочет показывать тренер. Но пока случаются 
нелепые ошибки, которых соперники нам не прощают. Они ловят кураж, как уже 
было в Минске, Ярославле и с московским "Динамо", и наказывают нас. Но 
сейчас мы играем гораздо лучше, чем в начале сезона. Хорошо прибавили в 
игре на выезде. Сейчас надо чаще это демонстрировать на льду - конкуренция 
за место в плей-офф очень высокая. 
 - Это самый интересный розыгрыш "регулярки" на Востоке за время вашей 
карьеры в "Сибири"?  
 - Да, причем даже в прошлом сезоне конкуренция не была такой жесткой. 
 - В межсезонье из "Сибири" ушла группа ключевых хоккеистов - Сергей 
Шумаков, Максим Шалунов, Константин Окулов. На вас как на лидера команды 
нагрузка увеличилась?  
 - Конечно, нагрузка есть. Но это не первый мой сезон в "Сибири". Мы работаем 
как можем и надеемся на лучшую игру и лучшие времена. После поражений 
состояние, конечно, не очень хорошее. Но хоккей есть хоккей. Надо играть как 
можно лучше, выполнять тренерское задание. 
 - Как относитесь к критике в ваш адрес и разговорам, что в "Сибири" в этом 
сезоне вы потеряли мотивацию?  
 - Бывают разные сезоны, случаются спады. Но мы эти проблемы решаем 
вместе. В "Сибири" команда как семья. И я хочу до конца биться за ее успехи. 
 - При новом тренере атмосфера в команде действительно так изменилась?  
 - Мы профессиональные хоккеисты. Должны выполнять ту установку, какая 
есть. Зубов - очень умный специалист, отлично понимает хоккей. Он работал 
помощником Скабелки, так что система подготовки и игры у нас изменились 
несильно. Сложность в том, что у нас перед каждым сезоном меняется состав, 
уходят ведущие игроки. И игрокам, и тренерам тяжело в этих условиях 
добиваться результата. На построение сильной команды нужно три-четыре 
года. А Скабелка и Зубов должны были это делать за три-четыре месяца. 
Эмоциональная нагрузка очень большая. Поэтому в первых матчах что-то не 
получается. Тяжело нам, генеральному менеджеру Кириллу Фастовскому, 
тренерам - всем. 
 - Каковы шансы "Сибири" пройти в плей-офф?  
 - Думаю, борьба будет идти до последней игры регулярного чемпионата. Мы 
должны добиваться результата в матчах, которые удаются по качеству. 
Например, не упускать победы, как было с "Динамо". 
 - Вы следите за ситуацией с календарем КХЛ и возможной отменой 
олимпийской паузы, если Россию не допустят до Игр в Пхенчхане?  
 - Я надеюсь, такой сумасшедший прогноз не сбудется и Россия поедет на 
Олимпиаду. Я вообще не понимаю, как ее можно не допустить. Болею за 
Россию и не представляю, как могут быть Олимпийские игры без России. Очень 
хочу увидеть ее в Корее.  



 

 

 - Чешская федерация хоккея инициировала коллективное письмо в поддержку 
России...  
 - Конечно, все мы разделяем эту позицию. Мы всю жизнь в хоккее, в сборной 
играем против России, многие, как я, выступают за российские клубы. Мы 
понимаем, какую роль играет Россия в мировом хоккее. Интерес болельщиков 
всего мира к Олимпиаде, чемпионатам мира держится на противостоянии 
Канады с Россией, Чехии с Россией. Я знаком со многими российскими 
хоккеистами, которые претендуют на поездку в Корею. Они никогда не 
принимали допинг. И сейчас лишить их возможности представлять свою страну 
на Олимпиаде - это безумие. Хочется побеждать на Олимпиаде в 
противостоянии с лучшими командами, в том числе с Россией. Без этой 
команды турнир бы очень пострадал.  

https://iz.ru/678585/aleksei-fomin/aleksandr-salak-ochen-khochu-uvidet-rossiiu-na-
olimpiade 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ как организация 

 

Нападающий "Спартака" Талалуев: уровень КХЛ отличается от МХЛ 
мышлением (Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Нападающий московского "Спартака" Илья Талалуев подвел итоги матча 
против "Торпедо" (4:2). 
"Торпедо" - сильный соперник. Они бежали, давили, ну а мы, можно сказать, 
просто справились с давлением. Честно, не ожидал от себя, что забью два гола 
в двух матчах. Где-то повезло, и партнеры помогли. Первые игры было 
тяжеловато, а потом успокоился и стал играть, но не без ошибок, конечно. 
Уровень КХЛ сильно отличается от МХЛ мышлением. Быстрее пас, быстрее 
надо открыться, быстрее действовать в каждом эпизоде. В остальном скорости 
одни и те же, как мне кажется", - сказал Талалуев пресс-службе клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970543-talaluev-uroven-khl-otlichaetsja-
ot-mhl-myshleniem.html 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Небольшие финансовые проблемы в ХК "Торпедо" есть, но это не 
критично - Скудра (Р-Спорт, Москва, 3 декабря 2017) 
У "Торпедо" есть небольшие финансовые проблемы, однако они не критичные, 
заявил главный тренер нижегородского хоккейного клуба Петерис Скудра. 
"У нас все в рабочем порядке. Есть небольшие проблемы, но это не критично", - 
сказал Скудра на пресс-конференции, отвечая на вопрос о финансовых 
проблемах в клубе. 
"Торпедо" в воскресенье уступило на выезде московскому "Спартаку" со счетом 
2:4 в матче регулярного чемпионата КХЛ. Ранее сообщалось, что у "Торпедо" 
есть долги перед хоккеистами по зарплате.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171203/1129566133.html 

Похожие сообщения (6): 

 Profi-news.ru, Москва, 3 декабря 2017 
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К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
"Понимаю, почему Овечкин поддерживает Путина" (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Роб Клинкхаммер - о том, как рытье траншей заставило его вернуться в хоккей 
Зинэтула Билялетдинов.  
БИЛЯЛЕТДИНОВ - ЛЕГЕНДА. ОН ЗНАЕТ, КАК ПОБЕЖДАТЬ  
- Начну с самой болезненной для вас темы. Почему так долго не удавалось 
открыть счет своим голам в составе "Ак Барса" ?  
- Невероятно рад, что мне удалось забить в игре с " Барысом ". Чувства были 
такие же, как и в тот момент, когда я забросил свою первую шайбу в НХЛ. Если 
бы я сам знал, что происходило в прошлых матчах. Меня словно парализовало 
у чужих ворот. Возможно, дело в новой по сравнению с минским " Динамо " 
системе. Требуется время, чтобы к ней привыкнуть. Понятно, что в плане 
заброшенных шайб нынешний сезон приносит пока лишь разочарование. 
Шансы у меня появляются регулярно: в штанги попадал несколько раз, шайба 
застывала на "ленточке". От меня требуют, чтобы я создавал моменты, поэтому 
стараюсь играть на партнеров. В этом плане дело обстоит неплохо, ведь 
партнеры забивают. Свои голы берегу для плей-офф ( смеется ).  
Каждому игроку проходится приходить через такие отрезки. Сам Сидни Кросби 
недавно переживал спад, когда не забивал 11 матчей подряд. Если это порой 
бывает с сильнейшим хоккеистом мира, то что говорить про остальных? Я 
далеко не лучший игрок на планете.  
- В России считается, что именно команды Билялетдинова наиболее системны 
и структурированы.  
- Насчет структуры полностью согласен. Наш тренер вообще очень толковый 
специалист. За него лучше всего говорит его карьера. Он выиграл много 
титулов на всех уровнях. Билялетдинов - легенда, знает как побеждать, 
поэтому в систему, им проповедуемую, надо верить. Как известно, оборона 
выигрывает чемпионства. И я отлично понимаю, как это он делал. В " Ак Барсе " 
действиям в защите уделяется колоссальное внимание. Поэтому мне и удалось 
без проблем вписаться в новую команду после перехода из минского " Динамо 
". Стараюсь со всей ответственностью подходить к каждой смене, ведь именно 
таким образом я и вырос, играя в Северной Америке. На самом деле в обороне 
требуется не так много. Надо спокойно выводить шайбу из зоны, никогда не 
упускать своего игрока и не оказываться позади эпизода. Эти черты в моих 
действиях, думаю, сразу понравились Билялетдинову. Он доверяет мне, 
несмотря на то, что не все получается с заброшенными шайбами.  
- Сталкивались с чем-то подобным раньше?  
- В " Финиксе " я играл у такого тренера как Дэйв Типпетт, эта фамилия, 
надеюсь, вам что-то говорит?  
- Конечно, такое внимание обороне как он уделял в своих командах, наверное, 
только Кен Хичкок.  
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- У Типпетта подход к действиям в обороне был очень похож на тот, который 
исповедует Билялетдинов. В этом плане "Ак Барсе", пожалуй, самая 
структурированная команда, в которой я когда-либо играл.  
- Вы знаете, что вначале 1990-х Билялетдинов год отработал ассистентом 
именно в "Финиксе"?  
- Да. Я перед тем, как перейти в " Ак Барс ", внимательно ознакомился с резюме 
главного тренера и его помощников. Кто и где выступал, с кем работал. Очень 
приятно учиться новому у человека, столько повидавшему в своей карьере - как 
в качестве игрока, так и тренера. Мне это нравится.  
- Далеко не все болельщики одобрили ваше мнение, поскольку матчи с 
участием "Ак Барса" часто бывают не самыми зрелищными.  
- Может быть, стиль игры нашей команды фанатам кажется несколько 
скучноватым. Но если он помогает брать титулы, то в реальности и не такой 
скучный? Болельщикам же надо, чтобы их команда все время побеждала, в 
каждом матче. Особенно казанским. Как можно говорить о захватывающем, 
увлекательном хоккее, если он не приносит побед?  
ТКАЧЕВУ НАДО ПЛАТИТЬ ЧАЕВЫЕ ЗА ПЕРЕВОД  
- Перед началом сезона в один голос все называли двух претендентов на Кубок 
Гагарина - СКА и ЦСКА. Что делать остальным?  
- Обыграть в КХЛ можно любую команду. Я в этом уверен. В этом плане лига 
очень веселая. В одном матче даже самая сильная по составу команда с 
большим бюджетом может проиграть. Понятно, что плей-офф - это совсем 
другое дело. Однако у " Ак Барса " очень организованная команда, есть 
хорошие мастера во всех линиях. Сейчас мы столкнулись с большим 
количеством травм, не хватает пяти важных игроков. Выстроенная структура, 
высокая дисциплина, стопроцентная самоотдача всех 20 хоккеистов, 
выходящих на лед - в таком случае наша команда способна обыграть любого 
даже в кубковой серии до четырех побед. Для начала неплохо стать лучшими 
на "Востоке", а потом уже думать о СКА, ЦСКА или ком-то еще. Хотя с ними 
сыграть тоже будет интересно. Они - фавориты. Но и я в " Ак Барс " пришел не 
просто так. Хочу взять титул, у нас есть шанс.  
- На "Востоке", кажется, у вас не должно возникнуть проблем.  
- Какого-то давления в связи с такой точкой зрения я не чувствую. Живу каждым 
днем и слишком далеко вперед не заглядываю. Может, дело том, что я не знаю 
русского и обитаю в своем собственном мирке. Всему свое время - именно так 
мы ведем себя в Северной Америке. Важны ближайшая тренировка и 
предстоящая встреча. До окончания регулярного сезона надо отработать 
различные игровые элементы, получить необходимый опыт побед в тяжелых 
матчах, когда требуется доставать из себя все, что есть. Должен нам помочь и 
приход Даниса Зарипова, у которого будет время, чтобы набрать форму к 
началу плей-офф.  
- Вы уже сталкивались со знаменитыми часовыми собраниями Билялетдинова, 
которые никому не нравятся?  
- Говорите, русские игроки жалуются? Странно, ничего особенного у нас пока не 
было. Билялетдинов - тренер, и должен учить игроков. Все разборы абсолютно 
по делу. Такие же у меня были и в НХЛ. Хотя, может, мне просто повезло, что 
пока я с часовыми собраниями не сталкивался. Может, тренер и сам 
поменялся?  
- Кто из ваших нынешних партнеров мог бы заиграть в НХЛ?  
- Первый, кто приходит на ум - Ткачев. Он мой центральный нападающий, 
очень здорово оснащен технически и при этом, как и мы все, продолжает 
учиться и работать над собой каждый день. В России чаще возникают ситуации, 



 

 

когда надо разбираться с соперником один в один. Тогда как в НХЛ больше 
задействована вся пятерка. Наверное, ему надо прибавить именно в этом 
компоненте - командных действиях. Но индивидуально он невероятно силен. В 
этом плане Ткачев к НХЛ готов. Он отлично контролирует шайбу, здорово 
бросает. А еще ему удается находить момент для броска из убойной позиции - 
это мало кому дано. Конечно, он должен прибавить в каких-то компонентах, 
чтобы заиграть в НХЛ, и если процесс адаптации не затянется, то вижу его в 
роли хоккеиста ударных звеньев. Иногда тем, кто уезжает из КХЛ в НХЛ, на 
новом месте даже проще забивать. Не знаю, дело тут в маленьких площадках 
или чем-то еще. Только время даст ответ, заиграет ли Ткачев в НХЛ, но для 
этого у него есть все данные.  
- Ткачев - уникальный хоккеист в том плане, что обучался в гимназии, знает 
пару иностранных языков.  
- Это действительно редчайший случай на моей памяти. Хорошо, что у 
Владимира есть разные варианты, ведь никогда не знаешь, как у тебя сложатся 
дела в хоккее. Получается, после окончания карьеры у него будет еще больше 
возможностей. Мне повезло с Ткачевым, который мне постоянно все с русского 
на английский переводит. Наверное, за такую хорошую работу ему надо давать 
чаевые или оплачивать ужин ( смеется ).  
- За вас "Ак Барс" заплатил минскому "Динамо" приличную компенсацию - 
больше 20 миллионов рублей.  
- В Канаде нет ничего подобного, поэтому трансфер сам по себе меня немного 
смущает. С другой стороны, хочется показывать себя с лучшей стороны в 
каждом матче, чтобы доказать, что клуб не зря отдал за меня такие деньги.  
Мой переход не стал внезапным, поскольку разговоры в клубе об этом 
некоторое время велись. Мне было сложно покинуть Минск, где меня все 
устраивало, где я провел классный сезон, и где появились новые друзья. Но 
есть один важный момент - мне уже 31 год. Впереди максимум четыре-пять 
сезонов. А я за свою карьеру так ничего и не выиграл. Ни одного титула. " Ак 
Барс " - возможность это исправить.  
МАРКОВ ЗАСЛУЖИВАЕТ ПОЕЗДКИ НА ОЛИМПИАДУ  
- Сильно удивились, узнав о переходе Маркова в "Ак Барс"?  
- Отличный игрок, за которого лучше всего говорит его карьера в НХЛ. К таким 
людям можно испытывать только огромное уважение. Я точно не знаю, почему 
он перешел в " Ак Барс " и какие условия ему предлагали в " Монреале ". 
Может, он захотел быть поближе к дому. Конечно, его переход в Казань меня 
немного удивил.  
- Однако Маркова не позвали в сборную России.  
- Точно? Может, тренер знает его возможности, хотел посмотреть других 
кандидатов, поэтому не стал звать на Кубок "Карьяла"?  
- Не уверен.  
- Наверное, таким заслуженным игрокам необязательно принимать участие в 
небольших турнирах. Я обратил внимание, что в сборной России не было 
Дацюка и Ковальчука. Если вас интересует мое мнение, то Марков заслуживает 
поездки на Олимпиаду. У него тонна мастерства, а как он читает игру - 
отдельный разговор. Есть много полезных вещей, которые Марков делает на 
льду. Этому невозможно научить.  
- У него в НХЛ было прозвище "Генерал" за умение руководить обороной. У вас, 
как я слышал, "Полковник", почему?  
- Забавное совпадение - Генерал и Полковник в одной команде. Относительно 
моего прозвища есть история, в 1960-е годы на телевидении шел популярный 
юмористический сериал "Герои Хогана". Одним героев этого ситкома был 



 

 

немецкий полковник Клинк. Люди старшего поколения поймут о чем речь, моего 
- уже нет. Моего отца так в шутку звали, а потом и ко мне это прозвище 
прицепилось.  
НЕЛЬЗЯ ВЕРИТЬ ВСЕМУ, ЧТО ПИШУТ О РОССИИ В США  
- Продолжите фразу "сборная России по хоккею без Олимпиады - это..."  
- Я отлично представляю, какие слухи ходят вокруг этой темы. Меня ими не 
купишь. Я не верю, что Россия не поедет на Олимпиаду. Конечно, нельзя ни в 
чем быть уверенным на 100 процентов. Но Россия без такого турнира - это 
звучит как минимум странно. На мой взгляд, ваша команда является по 
состоянию на сегодняшний день фаворитом. Об этом говорит весь хоккейный 
мир, принимая во внимание уровень игроков.  
- Стоп, а как же Канада?  
- У нашей сборной есть шанс на победу в любом турнире, в котором она 
принимает участие. Дело в системе игры. Она структурирована, каждый из нас 
готов вкалывать ради общего дела и работать на победу. Канада всегда 
демонстрирует хороший командный хоккей. О своих шансах отправиться в 
Корею пока ничего не могу сказать. На Кубке "Карьяла" я, думаю, отыграл 
неплохо. В какой бы роли меня не видели тренеры в команде, с радостью 
восприму их выбор. Надеюсь получить приглашение на Кубок Первого канала 
(Клинкхаммер вызван на турнир. - Прим. "СЭ" ), чтобы там окончательно 
доказать свое право поехать на Олимпиаду. Попасть туда - это моя мечта.  
- В России многие считают, что вокруг олимпийской темы и допинговых 
обвинений слишком много политики. Отсюда и поддержка президента 
Владимира Путина со стороны спортсменов, в частности, Александра 
Овечкина, заявившего о создание движении Putin Team.  
- Я стараюсь держаться от политики как можно дальше. У меня нет никакого 
представления о том, что происходит. Для этого необходимо отслеживать 
разную информацию, анализировать статьи, интервью, мнения, и только тогда 
пытаться сделать вывод - кто прав и кто виноват. Что касается заявления 
Овечкина, то все русские любят проявлять свой патриотизм. Они очень 
гордятся своей страной, ее лидерами, правительством. Я понимаю позицию 
Овечкина. Он и сам хочет представлять Россию на высоком международном 
уровне с положительной точки зрения. Мы, канадцы, также гордимся 
собственной страной и всем, что с ней связано.  
- За год пребывания в Белоруссии и России вы почувствовали, что нельзя 
верить всему, о чем пишут об этих странах в Северной Америке?  
- Сто процентов. Пока многое не увидишь своими глазами, то не поверишь. Я 
ведь тоже приехал в Минск год назад, мало что зная о стране и людях. У меня 
были опасения, стоит ли везти семью, безопасно ли там находиться и так 
далее. Сейчас во всем мире порой происходят ужасные вещи - хоть в Лондоне, 
хоть в Париже, хоть где еще. Даже в США бывают трагичные истории со 
стрельбой и жертвами среди мирного населения. О своей жизни в России могу 
сказать, что мне и моим близким здесь очень нравится. Никаких сожалений о 
том, что я решил продолжить здесь карьеру, нет.  
- Долго размышляли перед тем, как решиться на переезд в КХЛ?  
- В конце позапрошлого сезона я общался и с Антоном Слепышевым, с которым 
мы тогда вместе играли в АХЛ за фарм-клуб " Эдмонтона ", с другими парнями, 
имеющими представление о КХЛ, городах, командах. Мой агент вел разговор с 
парой команд. Но тогда сделал выбор в пользу минского " Динамо ", поскольку 
пообщался с главным тренером Крэйгом Вудкрофтом. Он - канадец, и это было 
важно для меня в плане адаптации к команде, игре.  
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"Ак Барс" проиграл два дерби подряд. Что пошло не так? (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 декабря 2017) 
Откровенность Зинэтулы Билялетдинова, дерзкий "Нефтехимик" и дерби, 
которые может быть ярким, - об этом в репортаже корреспондента спортивной 
редакции "БИЗНЕС Online" Руслана Васильева. 
"ГОЛ ОТМЕНИЛИ, ДА? ХА-ХА" 
"Нефтехимик" давно не приезжал в Казань в таком статусе. Третье место на 
Востоке - вряд ли кто-то мог ожидать такого от нижнекамцев, которые летом с 
трудом подписывали игроков из-за ограниченного бюджета. Молодая команда 
Андрея Назарова крушит всех подряд на Востоке - им точно нет дела до 
авторитетов.  
- Замахиваемся ли мы на лидерство? Да, а почему нет? Чем мы хуже? - 
удивлялся Эмиль Галимов.  
После вчерашней победы от "Ак Барса" их отделяет всего два очка, поэтому не 
удивляйтесь, если в ближайшее время "Нефтехимик" потеснит вверху таблицы 
казанцев. Правда, впереди у нижнекамской команды матч со СКА, где не так 
много шансов взять очки. А игра с "Ак Барсом" показала, что для лидерства они 
пока сыроваты. Да, выиграли, но сыграй казанцы лучше в завершении, и все 
закончилось бы по-другому. Попади Альберт Яруллин в пустые ворота, добей 
туда же Артем Лукоянов - результат бы точно оказался другим.  
Но это, конечно, никак не принижает победу "Нефтехимика". Они свои моменты 
реализовали, "Ак Барс" - нет. Кого волнует, что казанцы, имея в разы больше 
бюджет и подбор игроков классом выше, забивает в двух матчах лишь один 
раз?  
Перед матчем Назаров был расслабленным, много улыбался и оказался очень 
приветливым.  
- 2:0? Гол отменили, да? Ха-ха, - интересовался в коридоре главный тренер, где 
рядом по телевизору показывали матч "Салавата Юлаева" с минским "Динамо". 
Хорошее настроение не покинуло Назарова и после матча - тем более, что 
поводов грустить у главного тренера не было.  
- Туда, парни, туда, - обращался он к игрокам после финальной сирены и 
показывал в сторону фан-сектора гостевой команды. Игроки быстро сообразили 
и поехали благодарить болельщиков.  
Перед "Нефтехимиком" в начале сезона стояла задача попадания в плей-офф. 
Судя по всему, они ее перевыполнят. Да, в ближайшее время возможен спад - 
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невозможно весь сезон играть на пределе. Но уже сейчас нижнекамцев можно 
считать главным открытием этого чемпионата. 
- Как нам это удается? Все просто: голодная команда, где нет сачков. Все хотят 
побеждать, - объясняют в клубе.  
ЗЕЛЁНОЕ ТАТАРСТАНСКОЕ ДЕРБИ 
"Ак Барс" накануне был лучше, чем в последнем матче с "Салаватом 
Юлаевым". Тогда команда ничего не забросила, но и моментов практически не 
создала. Накануне же "барсы" были другими - агрессивными, с желанием и 
огромным количеством моментов у ворот Ильи Ежова. Вообще, по своему 
накалу и сценарию татарстанское дерби оказалось выгоднее "зеленого", 
которое было в "Татнефть Арене" несколькими днями ранее.  
"Татнефть Арена" тоже была живее, правда, посещаемость оказалось ниже. 
Было слегка непривычно видеть, как зрители срывались со своих мест после 
того, как шайба влетала в ворота "Ак Барса". Болельщиков "Нефтехимика" 
было достаточное количество - кто-то приехал на выходной из Нижнекамска, 
кто-то живет в Казани и болеет за родной клуб.  
- Мотивация огромная была, дерби, можно сказать, наше, татарстанское. 
Атмосфера была шикарная, - рассказывал Ильдар Шиксатдаров.  
Во втором периоде он сыграл так, что многие схватились за голову. 
Нападающий накрутил двух - трех игроков "Ак Барса", а потом выдал тонкую 
передачу на пустые ворота для Олега Пигановича.  
- Я мог бы сказать, что да, я видел, сразу все понимал. Но нет. Обычный 
игровой момент - отдал передачу партнеру, - скромничал форвард.  
Чуть ранее он подрался с Дмитрием Обуховым. Оба игрока вцепились друг в 
друга возле скамейки "Ак Барса". Судьи, вроде бы, сначала их разняли, но 
тщетно - через секунды драка продолжилась.  
- Что-то личное? Нет, просто эмоции, потолкались немного. В начале матча все 
были заряжены - бежали вперед, - объяснял нападающий нижнекамцев. 
Эмоции - это важно. Как для самих игроков, так и для болельщиков. Что-то 
подсказывает, что в этом плане татарстанское дерби пока обходит "зеленое".  
- Согласны, что сегодняшнее дерби было интереснее последнего "зеленого 
дерби"? 
- Безусловно, сегодня лучше был матч: и мы больше создали, и соперник давал 
создавать. Но так получается, что второй матч первыми пропускаем и не можем 
отыграться, - объяснялся после матча Артем Лукоянов. 
"РУКА ВОССТАНОВИТСЯ - МОЖНО БУДЕТ ИГРАТЬ"  
У "Ак Барса" сейчас три проблемы - большинство, реализация и 
травмированные игроки. Неудивительно, что все они пересекаются друг с 
другом. Про большинство, например, уже даже Зинэтула Билялетдинов устал 
говорить.  
- Есть у нас вопросы - мы все еще не можем исправить большинство, - который 
матч повторяет главный тренер.  
Вернется Джастин Азеведо, появится в составе Данис Зарипов - возможно, 
ситуация поменяется. Сколько бы не говорили о сбалансированном составе "Ак 
Барса", проблемы есть - немногие, как оказывается, способны забивать.  
- С чем сегодня связана низкая реализация? Да это не только сегодня. Вот и 
нас это беспокоит, - откровенничал Билялетдинов.  
При этом будет неправильно сказать, что "Ак Барс" совсем не создает 
моментов. Нет, это не так. С "Нефтехимиком" их было достаточно, но 
оказалось, что завершать моменты некому.  
- Мы создаем моменты: у нас то перекладины, то невезение. Обидно, что 
проиграли второе дерби подряд, - сетовал Лукоянов.  



 

 

Возможно, именно в этом пытался разобраться сразу после матча 
Билялетдинов. Тренерский штаб непривычно долго был в раздевалке и что-то 
разбирал с игроками. Пришлось даже задержать пресс-конференцию из-за 
срочного совещания команды. Никто из игроков, понятно, не рассказал, что там 
происходило. Но и из раздевалки никто не сбежал, увидев журналистов.  
- Сейчас рука восстановится - и можно будет играть, - радовался Федор 
Малыхин.  
Неподалеку сидел Зарипов, которого, может быть, было бы правильно сейчас 
выпустить на лед: пяти - шести минут за матч будет достаточно, чтобы быстрее 
набрать форму. В большинстве он точно пригодится. Хуже дела у Романа 
Абросимова - молодой защитник покидал "Татнефть Арену" на костылях и еще 
непонятно, когда вернется.  
На общем настроении это поражение не сказалось, намного хуже, когда нет 
моментов и ничего не получается. Но у "Ак Барса" другая ситуация - точно не 
безнадежная. Игроки "Нефтехимика" же после матча не отказывали в 
интервью, улыбались и были счастливыми. 
- Спросите лучше, почему он в пустые не забил? - шутил генеральный директор 
Раил Якупов над Галимовым, который в концовке имел шикарный момент.  
- СКА обыграете? - уже журналисты воспользовались моментом и спросили у 
Якупова. 
- Без комментариев, - с улыбкой отвечал функционер.  
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И. Ежов: "Нефтехимик" имел бешеный настрой на игру с "Ак Барсом" 
(Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Вратарь "Нефтехимика" Илья Ежов прокомментировал победу над "Ак Барсом" 
(2:1) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 
"Запредельный настрой на дерби: Казань - хороший раздражитель, один из 
фаворитов в лиге. Безусловно, мы хотели побиться, игра была за 6 очков и 
возможное лидерство в конференции. Действительно, было татарстанское 
дерби. 
Я не играл в игре, когда "Нефтехимик" выиграл у "Ак Барса" (8:2), но понятно, 
что команде нужны были очки, чтобы попасть в плей-офф. А то, что давно не 
выигрывали - это еще один аргумент для бешеного настроя. Более того, у нас 
приехало много болельщиков, которые здорово нас поддерживали. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970153-ezhov-neftehimik-imel-beshenyj-
nastroj-na-igru-s-ak-barsom.html 

Похожие сообщения (3): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 декабря 2017 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Линус Умарк: "В этом году мы должны взять Кубок Гагарина" (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 декабря 2017) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк прокомментировал победу над 
минским "Динамо"(2:0) в матче регулярного чемпионата КХл, а также рассказал 
о том, что в этом году уфимцы должны выиграть Кубок Гагарина. 
- Как сложился сегодняшний матч?  

http://sport.business-gazeta.ru/article/206173/
https://www.championat.com/hockey/news-2970153-ezhov-neftehimik-imel-beshenyj-nastroj-na-igru-s-ak-barsom.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970153-ezhov-neftehimik-imel-beshenyj-nastroj-na-igru-s-ak-barsom.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/206197/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015170-ilja-ezhov-nastroj-na-ak-bars-byl-beshenyj
http://allhockey.ru/news/show/309156-I_Ezhov_Kazan_horoshij_razdrazhitel_zapredel_nyj_nastroj_na_derbi


 

 

- Это была хорошая игра, мы провели хорошую работу.  
-Придала ли победа в зеленом дерби уверенности в сегодняшней игре?  
- Да, конечно.  
- Почему не удалось забить в первом и третьих периодах, несмотря на большое 
количество игры в большинстве?  
- Мы выиграли игру, сделали все, что смогли. Поэтому не очень важно, что 
было в эти периоды, важен результат.  
- В каком компоненте игры "Салават Юлаев" превзошел минское "Динамо"?  
- Просто мы лучшая команда.  
- Сегодня "Салават Юлаев" играл в атакующий хоккей, это результат 
изменений, о которых говорил Эркка Вестерлунд?  
- Нет, мы играли как обычно, но в нас было больше уверенности в победе.  
- Череда поражений прекратилась, кризис в клубе уже преодолен?  
- В клубе нет кризиса, все хорошо, одержали две победы.  
- Чувствовали ли Вы поддержку болельщиков, которые изголодали по 
долгожданным победам и хотят видеть клуб в плей-офф? - Спасибо 
болельщикам за поддержку. Мы должны выиграть Кубок Гагарина.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/206191/ 

К заголовкам сообщений 

И. Никитин: ЦСКА имеет непростой график в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 
3 декабря 2017) 
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин прокомментировал победу над 
"Северсталью" (2:0). 
ЦСКА на выезде обыграл "Северсталь", продлив серию побед до восьми 
"Пока мы не забили второй гол, было напряжение у ребят, но старались 
выполнять задание. Соперник где-то вязко играл. В итоге дотерпели, 
реализовали свой шанс. Считаю, что играли неплохо. Выпустили шестого 
полевого игрока в концовке, потому что оставалась буквально пять секунд 
играть, мы играем в большинстве. Главное - забрать подбор. На тренировке 
такие ситуации, конечно, можно нарабатывать, но в игре это немножко другое. 
Стабильность в звеньях есть, но у нас график непростой. Через три дня 18 
человек уедут играть за сборную. Там три игры важных. Потом возвращаемся, и 
шесть матчей через день играть предстоит. Все идет именно отсюда," - сказал 
Никитин на послематчевой пресс-конференции. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970449-i-nikitin-u-cska-neprostoj-
grafik.html 

Похожие сообщения (4): 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Семь поражений Доуса и Ко. "Барыс" больше не фаворит Востока? 
(Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Что происходит с командой, которая еще ни разу не победила после паузы на 
Евротур. 
Месяц назад, когда команда Евгения Корешкова обыграла ЦСКА и шла в 
лидерах Востока, казалось, что против Доуса и Ко нет противоядия. Но 

http://sport.business-gazeta.ru/news/206191/
https://www.championat.com/hockey/news-2970449-i-nikitin-u-cska-neprostoj-grafik.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970449-i-nikitin-u-cska-neprostoj-grafik.html
https://www.sports.ru/hockey/1058059307.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015257-igor-nikitin-stabilnost-v-zvenjah-est-no-grafik-u-cska-neprostoj
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igor-nikitin-poka-ne-zabili-vtoroy-gol-bylo-napryazhenie-u-rebyat-1343859/
http://allhockey.ru/news/show/309201-Nikitin_u_igrokov_CSKA_bylo_napryazhenie_poka_my_ne_zabili_vtoroj_gol


 

 

наступила пауза на матчи сборных, и "Барыс" словно подменили. После 
возобновления чемпионата казахстанский клуб набрал лишь одно очко и 
опустился на шестую строчку в таблице Восточной конференции. Сегодня 
астанинцы уступили магнитогорскому "Металлургу", проиграв седьмой матч 
подряд. 
Что же происходит с "Барысом"? На первом этапе Евротура из казахстанской 
команды выступал лишь Линден Вей. Вряд ли отъезд одного хоккеиста в 
Хельсинки смог нарушить подготовку команды. Список травмированных также 
пуст, все сильнейшие выходят на лед. Однако в трех матчей этой неудачной 
серии подопечные Корешкова не смогли забросить ни одной шайбой, а СКА 
вообще разгромно проиграли со счетом 1:9. 
Хоть команда и перестала много забить, меньше бросать не стала. Лишь 
петербургские "армейцы" существенно перебросали "Барыс" (39 - 19), с 
остальными соперниками статистика была примерно равной. Астанинцы по-
прежнему хороши в большинстве (четвертое место в лиге), а вот показатели 
игры в меньшинстве несколько упали (21-е место). 
Несколько умерили пыл и лидеры команды - за последние семь матчей Вей и 
Доус набрали всего по четыре очка каждый. Но они по-прежнему в числе 
лидеров в гонке бомбардиров КХЛ. Впереди только "армейцы" - Ковальчук и 
Гусев. К тому же 24 ноября "Барыс" обменял Сен-Пьера в "Адмирал" на Райта. 
Инициатором перехода выступил сам игрок, захотевший продолжить карьеру во 
Владивостоке. А ведь Мартен тоже набирал много очков. 
10 летних трансферов КХЛ, которые уже стали успешными 
Лучшие летние трансферы. Некоторые из них воспринимались скептически. 
Не стоит делать катастрофу из серии поражений "Барыса" и списывать команду 
со счетов. Соперники в ноябре у команды были очень серьезные, все, за 
исключением "Сибири", из верхней части таблицы. К тому же календарь у 
астанинцев был не из простых - пять матчей на выезде на десять дней. И 
маршрут Астана - Новосибирск - Казань - Санкт-Петербург - Ярославль - 
Астана. 
Встреча в Северной столице вообще чуть не закончилась скандалом. Две 
незасчитанные шайбы гостей и неочевидный гол Шипачева. Арбитры чуть ли не 
полвечера смотрели повторы голов. "Не секрет, что хоккей закончился, когда не 
засчитали второй гол", - прокомментировал тот матч Евгений Корешков. После 
отмененных голов "Барыс" совсем расклеился и потерял веру в успех. Кризис 
продолжился и в Ярославле, где "Локомотив" в последнее время разносит 
соперников (вчера досталось и "Сибири"). 
А вот с "Магниткой" нельзя сказать, что Доус и партнеры выглядели плохо. Уже 
на 50-й секунде встречи Вей открыл счет. Затем правда наступил спад, и 
"Барыс" за два периода пропустил четыре шайбы. После этого Карлссон 
отправился на скамейку запасных, а в игру вступил Кудрявцев. При этом нельзя 
сказать, что весь матч инициативой владел "Металлург", работы у Кошечкина 
хватало. В заключительные 20 минут хозяева чуть не совершили "камбэк". 
Сначала Лихотнивов прервал голевую "засуху", а через 32 секундыЖайлауов 
сделал счет 3:4. Команда Козлова сумела отстоять победу, во многом потому 
что в последние десять минут защитники Ли и Береглазов практически не 
уходили со льда. 
"Основной нашей проблемой стало то, что при хорошей игре, мы пропускаем 
легкие и ненужные шайбы, а иногда быстрые, как сегодня", - объяснял после 
поражения главный тренер "Барыса". 
Впереди у команды Корешкова два подряд матча с "Трактором", в которых 
астанинцы обязаны брать очки. Конкуренция на Востоке нынче такая, что никто 



 

 

не застрахован от вылета из зоны плей-офф. "Барыс" опережает "Амур", 
идущего на девятой строчке, на семь очков и отстает от лидера - "Ак Барса" на 
11 баллов. За 18 оставшихся матчей ситуация в таблице может кардинальным 
образом поменяться. Бить тревогу еще рано. В конце концов семь поражений 
могут быть просто семью поражениями. 

https://www.championat.com/hockey/article-285835-eks-lider-vostoka-barys-proigral-
sem-matchej-podrjad.html 

Похожие сообщения (1): 

 Sport.mail.ru, Москва, 4 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Е. Корешков: главная проблема "Барыса" - это легкие пропущенные 
шайбы (Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Главный тренер "Барыса" Евгений Корешков подвел итоги матча против 
магнитогорского "Металлурга". Встреча завершилась со счетом 4:3 в пользу 
"Металлурга". 
"Ребята вышли с огромным желанием победить. Показали хорошее движение, 
и по настрою претензий нет. Но основной нашей проблемой стало то, что при 
хорошей игре, мы пропускаем легкие и ненужные шайбы, а иногда быстрые, как 
сегодня. В таких матчах нужно на пятаке играть более расторопнее. Могли 
сравнять в конце, пару моментов было, когда выходили "два в одного". 
Моменты, которые создаем, они даются нам тяжелее, чем голы в наши ворота, 
когда быстро пропускаем. Нужно, чтобы этот баланс перешел в забитые 
шайбы, а пропущенных стало меньше. 
Сезон невозможно пройти на одном уровне, иногда бывают спады. 
Сегодняшний матч показал, что мы забили одной из лучших команд КХЛ три 
шайбы, это хорошо. Пока не хватает завершения, если мы будем также играть, 
как сегодня на пятаке, то победа придет уже в следующей игре 
Уже выходим из кризиса, команда себя неплохо чувствует, по движению, по 
рисунку. Думаю, победы уже рядом, в ближайшие игры придут обязательно. 
Тем более следующая игра у нас с нашим основным конкурентом "Трактором". 
Еще раз разберем соперника, подготовимся и приложим все усилия, чтобы 
победить. 
Нормальная практика менять игроков, на два-три матча убирать из одного 
сочетания, ничего страшного. Кстати, сегодня Диц сыграл хорошо," - передает 
слова специалиста официальный сайт "Барыса". 

https://www.championat.com/hockey/news-2970307-e-koreshkov-glavnaja-problema-
barysa---eto-ljogkie-propuschennye-shajby.html 

Похожие сообщения (7): 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Vesti.kz, Алматы, 3 декабря 2017 

 Ivest.kz, Степногорск, 3 декабря 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Sportbox.ru, Москва, 3 декабря 2017 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 
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http://vesti.kz/khl/243931/
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI805631_Jevgenij_Koreshkov_Nevozmozhno_projti_sezon_na_odnom_urovne
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI805631_Jevgenij_Koreshkov_Nevozmozhno_projti_sezon_na_odnom_urovne
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015275-evgenij-koreshkov-osnovnoj-problemoj-barysa-stalo-to-chto-my-propuskaem-legkie-shajby


 

 

Щербина: "Северсталь" пытается забить красиво и второй матч ездит без 
голов (Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Нападающий "Северстали" Александр Щербина прокомментировал поражение 
от ЦСКА (0:2) в матче регулярного сезона КХЛ. 
"Мало бросаем. Причина простая. Мы пытаемся завести шайбу в ворота, 
создать красивый гол. Но мы вторую игру ездим без голов. Это не дело. Надо 
бросать, делать навал, затолкать шайбу с мясом. Соперник хорошо играл, 
много бросков блокировал. И у нас, видимо, в голове это сидит. Повторюсь, мы 
пытаемся отдать пас там, где нужно бросать. 
Сегодня опять был полный стадион. К сожалению, мы не порадовали 
болельщиков победой. Спасибо им большое, что верят в нас, приходят на 
матчи. Надеюсь, что в оставшихся трех играх дома мы реабилитируемся перед 
нашими болельщиками. 
Из восьмерки легко вылететь, но тяжело залезть. Мы провели 39 игр, хорошо 
шли первую половину чемпионат, доказывали, что мы достойны быть в этой 
восьмерке. Сейчас надо как-то переламывать ситуацию и заползать в заветную 
восьмерку обратно," - сказал Щербина в интервью пресс-службе клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970469-scherbina-iz-vosmjorki-legko-
vypast-no-tjazhelo-zalezt.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Каюмов: в "Локомотиве" образуются молодежные связки, хотели бы 
сыграть на МЧМ (Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Нападающий "Локомотива" Артур Каюмов забросивший свою первую шайбу в 
КХЛ, поделился эмоциями после результативного матча с "Сибирью" (7:3).  
"В раздевалке гол не праздновали, просто долго заминались. Сказал, конечно, 
Фатееву спасибо, как и он мне сказал до этого. Ребята, тренеры поздравили. 
Проставлюсь ли как-то? Да, это же традиция. Но все в пределах правил.  
Да, в "Локомотиве" образуются новые молодежные связки. Конечно, хотелось 
бы сыграть с парнями и за сборную, если вызовут на чемпионат мира. Если мы 
будем продолжать так же работать, то наше звено может и в сборной показать 
результат. В принципе, сегодня какой-то результат был. 
В середине матча "Сибирь" здорово добавила, когда они сравняли счет. А мы 
наоборот вдруг сбавили. Но получилось, что забили голы в быстрых атаках, в 
третьем периоде уже забили для успокоения и выиграли матч. Прорезалась 
результативность после выезда на Дальний Восток? Я думаю, это просто 
совпадение, и наша работа просто приносит плоды. 
Вы знаете, когда идет удачная серия, небольшая вялость в началах матчей 
присутствует. Но потом команда собирается, и у нас все получается", - сказал 
Каюмов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Егором Синицыным. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970001-kajumov-v-lokomotive-
obrazujutsja-molodjozhnye-svjazki-hoteli-by-sygrat-na-mchm.html 

Похожие сообщения (5): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 ИА Ярославский спорт (yarsport.ru), Ярославль, 3 декабря 2017 

 БезФормата.Ru Ярославль (yaroslavl.bezformata.ru), Ярославль, 3 
декабря 2017 

 ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 3 декабря 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2970469-scherbina-iz-vosmjorki-legko-vypast-no-tjazhelo-zalezt.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970469-scherbina-iz-vosmjorki-legko-vypast-no-tjazhelo-zalezt.html
http://allhockey.ru/news/show/309202-Scherbina_Severstal_hochet_zabit_krasivo_a_nado_zatalkivat_shajbu_s_myasom
https://www.championat.com/hockey/news-2970001-kajumov-v-lokomotive-obrazujutsja-molodjozhnye-svjazki-hoteli-by-sygrat-na-mchm.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970001-kajumov-v-lokomotive-obrazujutsja-molodjozhnye-svjazki-hoteli-by-sygrat-na-mchm.html
http://allhockey.ru/news/show/309130-Kajumov_prostavljus_za_pervyj_gol_v_KHL_no_v_predelah_pravil
http://www.yarsport.ru/hockey/khl/40579-kayumov-v-lokomotive-obrazuyutsya-molodezhnye-svyazki-hoteli-by-sygrat-na-mchm.html
http://yaroslavl.bezformata.ru/listnews/kayumov-v-lokomotive-obrazuyutsya-molodyozhnie/63106263/
http://yaroslavl.bezformata.ru/listnews/kayumov-v-lokomotive-obrazuyutsya-molodyozhnie/63106263/
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3586881-kayumov-v-lokomotive-obrazuyutsya-molodezhnye-svyazki-hoteli-by-sygrat-na-mchm.html


 

 

 Монависта (yaroslavl.monavista.ru), Ярославль, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты "Торпедо" много создают, но не забивают, это наша беда - 
Скудра (Р-Спорт, Москва, 3 декабря 2017) 
Хоккеисты нижегородского "Торпедо" создают много моментов, но не реализуют 
их, заявил главный тренер поволжского клуба Петерис Скудра. 
Хоккеисты московского "Спартака" в воскресенье одержали победу в домашнем 
матче регулярного чемпионата КХЛ над "Торпедо" со счетом 4:2. 
"Хороший боевой матч, отличная атмосфера во дворце. Игра была хорошая. 
Единственное: создавать столько моментов и забить два гола - это наша беда. 
Мы стараемся с этим бороться. Во втором периоде хорошо начали, и игра шла 
до гола. Мы разбазарили два 100-процентных момента, а "Спартак" забил. 
Едем домой, перед паузой у нас еще есть три игры", - сказал Скудра на пресс-
конференции. 
Вторую шайбу "Спартак" забросил, когда "Торпедо" играло в большинстве. "Это 
игровой момент, мы не разобрались на дальнем борту. А при выходе два в 
один защитник сыграл безграмотно и слабо. Ну и противник исполнил - не 
только мы слабо сыграли. Противник сыграл мастеровито, это хороший гол. Тут 
очень тонко: и мы могли забить в этом моменте, но забили они", - добавил 
тренер.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171203/1129565866.html 

Похожие сообщения (3): 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Вадим Епанчинцев: "Нам очень нужны очки - в турнирной таблице все 
очень плотно" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев после победы над "Торпедо"  
(4:2) в матче регулярного чемпионата КХЛ отметил, что подопечные полностью 
выполнили установку на игру. Также наставник похвалил молодого 
нападающего Илью Талалуева.  
- Да, сегодня действительно была хорошая игра. Она показала, что наша 
команда способна играть терпеливо, даже проигрывая, - цитирует Епанчинцева 
официальный сайт "Спартака". - Ребята не отходили от той системы, которую 
мы планировали перед игрой. Большое спасибо Никите Беспалову, который 
держал нас в игре и выручил в нужный момент - спас в двух стопроцентных 
моментах во втором периоде. Думаю, сегодня ребята играли с таким настроем, 
поскольку нам очень нужны очки - в турнирной таблице все очень плотно. 
Может, матч был даже больше, чем за 6 очков. Хотелось бы сказать спасибо 
нашим ребятам за это терпение. На выезде провели хорошие игры, но, к 
сожалению, результат был другой. А сегодня своим терпением ребята 
заслужили эту победу. Спасибо болельщикам за поддержку, ну а мы готовимся 
к матчу с "Витязем".  
- Илья Талалуев ранее был в команде 13-м нападающим, а тут два матча 
выходит в четвертом звене и забрасывает по шайбе в каждом. Почувствовали, 
что он реально созрел для игры за основу?  
- Да. До этого журналисты задавали мне вопрос: "Будете ли вы использовать 
Талалуева?" Вот, используем. У нас на данный момент не так много молодых 

http://yaroslavl.monavista.ru/news/2454208/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171203/1129565866.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015244-peteris-skudra-sozdavat-stolko-momentov-i-zabit-dva-gola-eto-nasha-beda
http://allhockey.ru/news/show/309197-Skudra_v_Torpedo_est_nebol_shie_finansovye_problemy_no_eto_ne_kritichno
https://www.sports.ru/hockey/1058059952.html


 

 

игроков, которые достойны основного состава. Илья играет, старается. Дай бог 
ему не останавливаться на этом. Очень перспективный парень. 
- Правда ли, что вы до последнего сомневались, выпускать ли сегодня Артема 
Воронина из-за повреждения, которое он получил в Магнитогорске?  
- Там ничего серьезного: у него заплыл глаз после драки в Магнитогорске. 
Доктор сказал, он готов к матчу - сомнений никаких не было.  
- Согласны с тем, что сегодня игру сделало, скорее, третье и четвертое звенья, 
нежели два лидерских звена?  
- Согласен.  
- Лидеры подустали или это была ротация лидерских позиций?  
- Не то, чтобы подустали, просто соперник хорошо играл против наших 
лидеров, не давал создавать моменты. Радует, что третье и четвертое звенья 
сегодня выиграли матч. Мы не разделяем ребят, но все-таки. Эти два звена 
очень здорово помогли.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vadim-epanchincev-nam-ochen-
nuzhny-ochki-v-turnirnoy-tablice-vse-ochen-plotno-1343892/ 

Похожие сообщения (3): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: "Амур" не заслужил свиста трибун (Чемпионат.com, 
Москва, 3 декабря 2017) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов прокомментировал поражение 
команды в игре против "Куньлунь Ред Стар" (3:4 ОТ). 
"Немного без должной концентрации начали матч, к сожалению, плохо 
работала бригада большинства, соперник хорошо оборонялся, неплохо играл 
их вратарь. Дорогого стоит, что сумели переломить ход матча и взяли очко. 
Изменения в составе не повлияли на результат. Ввели в бой свежих игроков, 
потому что за 17 дней играли девятый матч. Четвертое звено больше времени 
находилось в чужой зоне, поэтому мы правильно поступили. Дадим шанс 
молодым игрокам, например, Заседе, когда будет такой момент. 
Соперник прилично подготовился к игре, разобрал нашу игру в неравных 
составах, отлично защищали пятак, вратарь видел все броски. Горшков забил 
после неожиданного отскока. 
Свист с трибун - негативный момент. Играет не одна команда, а две, и соперник 
также готовится к матчу, также разбирает игру, хочет играть в правильный 
хоккей. Я считаю, что мы не заслуживаем свиста", - сказал Мартемьянов на 
послематчевой пресс-конференции. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970195-martemjanov-amur-ne-zasluzhil-
svista-tribun.html 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017 

 Sports.ru, Москва, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Емелин - о 10-м поражении "Югры" подряд: трудно победить с нулем 
голов (Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vadim-epanchincev-nam-ochen-nuzhny-ochki-v-turnirnoy-tablice-vse-ochen-plotno-1343892/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vadim-epanchincev-nam-ochen-nuzhny-ochki-v-turnirnoy-tablice-vse-ochen-plotno-1343892/
http://allhockey.ru/news/show/309193-Epanchincev_match_s_Torpedo_pokazal_chto_Spartak_sposoben_igrat_terpelivo
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1015245-vadim-epanchincev-dumaju-match-byl-dazhe-bolshe-chem-za-shest-ochkov
https://www.sports.ru/hockey/1058060594.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970195-martemjanov-amur-ne-zasluzhil-svista-tribun.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970195-martemjanov-amur-ne-zasluzhil-svista-tribun.html
http://allhockey.ru/news/show/309162-Martem_yanov_svist_s_tribun_negativnyj_moment_Amur_ego_ne_zasluzhil
https://www.sports.ru/hockey/1058056717.html


 

 

Главный тренер "Югры" Анатолий Емелин подвел итоги матча регулярного 
сезона КХЛ против "Трактора" (0:3). 
"Трудно побеждать, когда забиваешь ноль голов, хотя сегодня моменты были. 
Нервозность, неуверенность у ребят, но они старались. На выезде молодые 
игроки сыграли намного увереннее, а сегодня переволновались", - сказал 
Емелин пресс-службе "Югры". 

https://www.championat.com/hockey/news-2970331-an-emelin---o-desjatom-
porazhenii-podrjad-trudno-pobedit-s-nuljom-golov.html 

К заголовкам сообщений 

Козловский: не знаю, почему "Югра" не забивает, стараемся решить этот 
вопрос (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Защитник "Югры" Юрий Козловский подвел итоги матча регулярного 
чемпионата КХЛ с "Трактором" (0:3). 
"Для начала хочется сказать, что сегодня у нас был запредельный настрой на 
игру. Мы не оглядываемся на прошлые поражения. Мы стараемся 
реабилитироваться, забыть про все и получать удовольствие от игры в хоккей 
на каждом матче. Мы верим, что придут победы. Сегодня мы провалили первый 
период, пропустив два гола. Не могу сказать, почему мы не забиваем, у нас у 
всех такой вопрос. Мы стараемся его решить", - сказал Козловский.  

http://allhockey.ru/news/show/309184-
Kozlovskij_ne_znaju_pochemu_Yugra_ne_zabivaet_staraemsya_reshit_etot_vopros 

Похожие сообщения (2): 

 БезФормата.Ru Ханты-Мансийск (hantimansiysk.bezformata.ru), Ханты-
Мансийск, 3 декабря 2017 

 Монависта (hantimansiysk.monavista.ru), Ханты-Мансийск, 3 декабря 2017 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Кинэн застрял в прошлом и разучился оправдываться (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 декабря 2017) 
Обзор дня Алексей Шевченко (Не)мощный старик. Почему Кинэн провалился в 
"Куньлуне" 
В "Куньлуне" слишком долго думали, но, наконец, уволили Майка Кинэна, 
исправив ошибку, которая была допущена ровно в тот момент, когда его 
назначили. Я как раз вчера читал интервью этого специалиста нашему изданию 
и поразился его полной неспособностью правильно оценивать обстановку, а 
также тому, как он обманывает журналистов.  
Такое ощущение, что Кинэн застрял в тех временах, когда был по-настоящему 
сильным и не хочет их покидать, отмахиваясь от всего нового. Но больше всего 
удивили его объяснения неудач. Дескать, у нас всего 25 игроков, а в системе 
СКА и ЦСКА по 100 хоккеистов. При чем тут армейские клубы, если " Куньлунь " 
проигрывал " Югре ", " Адмиралу " и " Витязю "? Ни одна из этих команд и 
близко не имеет таких же ресурсов, как " Куньлунь ".  
Но не забывайте, что я предсказывал проблемы у клуба ровно с того момента, 
как в системе китайцев появился Майк. У " Куньлуня " не было не единого 
шанса, хотя по составу это сильнейший клуб "Востока". По крайней мере, был 
до момента, пока этот человек не захватил власть. Вместо Кинэна будет его 
помощник Бобби Карпентер, но не думаю, что это хороший вариант, так как 
весь штаб Майка должен уйти. Там все себя скомпрометировали. Назаров не 
щадит никого. Даже легионеров 

https://www.championat.com/hockey/news-2970331-an-emelin---o-desjatom-porazhenii-podrjad-trudno-pobedit-s-nuljom-golov.html
https://www.championat.com/hockey/news-2970331-an-emelin---o-desjatom-porazhenii-podrjad-trudno-pobedit-s-nuljom-golov.html
http://allhockey.ru/news/show/309184-Kozlovskij_ne_znaju_pochemu_Yugra_ne_zabivaet_staraemsya_reshit_etot_vopros
http://allhockey.ru/news/show/309184-Kozlovskij_ne_znaju_pochemu_Yugra_ne_zabivaet_staraemsya_reshit_etot_vopros
http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/kozlovskij-mi-verim-chto-pridut/63110028/
http://hantimansiysk.bezformata.ru/listnews/kozlovskij-mi-verim-chto-pridut/63110028/
http://hantimansiysk.monavista.ru/news/2454665/


 

 

ПОБЕДА НИЖНЕКАМЦЕВ  
 "Нефтехимик" после короткого кризиса вновь показал себя и обыграл на чужом 
льду своего самого принципиального соперника - "Ак Барс". Команда Андрея 
Назарова в двух очках от первого места, но про тренера, который достает 
лучшее из своих игроков, мы уже говорили.  
Отметим то, кто приносит успех команде. Олег Пиганович пропустил целый 
сезон, так как летом позапрошлого года получил тяжелейшую травму на 
тренировке, долго восстанавливался и, надо сказать, никому особо был не 
нужен. Назаров его хорошо знал и по " Трактору ", и по Челябинску, так что 
поверил в хоккеиста и сейчас Пиганович один сильнейших в лиге.  
11-ю шайбу на своей счет записал Эмиль Галимов. Он давно уже побил личный 
рекорд по результативности, а до этого почти пять лет мучился в " Локомотиве 
", где ему не давали шанса и всегда считали игроком ротации. Избавились при 
первой возможности и, надеюсь, что это не скрытая аренда.  
23 очка Андрея Нестрашила - упрек " Сибири ", Кириллу Фастовскому и Павлу 
Зубову. Я слышал, что у этого легионера серьезные проблемы со здоровьем, 
он летом тренировался в Новосибирске, но от него отказались. Я и сам 
запутался, хвалил менеджера " Сибири " за то, что он продал Нижнекамску 
права на "воздух". Оказалось, он собственноручно отдал очень опасного и 
результативного игрока. И так можно рассказывать почти про всех. Надеюсь, 
что " Нефтехимик " задаст всем жару и в плей-офф.  
РЕКОРД ПОСЕЩАЕМОСТИ  
Очень правильно, что первый матч КХЛ на открытой площадке прошел именно 
в Хельсинки, там был установлен рекорд посещаемости, но я ничуть не 
сомневался, что организация будет на высшем уровне. Вторая игра, кажется, 
пройдет в Риге и если там народ еще не разочаровался в хоккее, то все будет 
прекрасно. Но любые попытки провести такую игру в России превратятся в 
кошмар.  
Посмотрите, в Хельсинки спокойно продавали спиртное на стадионе и никто не 
парился по этому поводу. Я был и на матчах "Йокерита", и на международных 
турнирах в Финляндии и на матче этой сборной против России в жесточайший 
мороз (было "минус 25", а организаторы дышали на термометр и говорили, что 
всего "минус 21") и всегда знал, что для всех на первом месте комфорт для 
зрителей и для журналистов.  
Но я сильно сомневаюсь, что это будет на первом месте в случае, если игра 
пройдет где-то у нас. Неважно, в Санкт-Петербурге или в Москве, в Ярославле 
или Челябинске. И этот вывод, исходя из опыта проведения "Русской классики" 
(хотя к Нижнему Тагилу у меня вопросов вообще нет), а также матчей КХЛ. Не 
стоит даже пытаться!  
ВЫБОР "СЛОВАНА"  
В Братиславе недолго думали, кем заменить вратаря Марека Мазанеца, 
собравшегося в Северную Америку. Недолго - в смысле вообще особо не 
парились по этому поводу и взяли первого попавшегося голкипера.  
Вообще не понимаю, зачем они кого-то искали, если есть Якуб Штепанек, его 
мог изредка менять какой-нибудь молодой, и команда спокойно бы доиграла до 
конца регулярного чемпионата. В плей-офф клубу все равно не попасть.  
Но все-таки контракт предложен Якубу Седлачеку, выступавшему за рижское " 
Динамо ". Он застал последний год латвийского клуба, когда "Динамо" попало в 
плей-офф, но затем деградировал вместе с командой.  
Все закончилось в прошлом сезоне, когда Седлачек совсем прекратил 
выкладываться и благополучно отправился в Чехию, а затем и в Италию. 



 

 

Теперь ему снова предложили контракт в КХЛ. В Словакии совсем все плохо с 
голкиперами? Неужели никого нет?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kinen-zastryal-v-proshlom-i-
razuchilsya-opravdyvatsya-1343642/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Генеральным менеджером "Кузни" станет 25-летний Щедрин 
(Чемпионат.com, Москва, 3 декабря 2017) 
Как стали известно "Чемпионату", Михаил Щедрин с завтрашнего дня станет 
самым молодым генеральным менеджером в ВХЛ. На его кандидатуре 
остановился новокузнецкий "Металлург".  
Щедрин известен как помощник агента Станислава Романова. Отметим, что 
клиентами Романова являются 12 игроков "Кузни", а также главный тренер 
Анатолий Хоменко.  
Прежний руководитель селекционного направления "Металлурга" Александр 
Китов будет понижен в должности и станет спортивным директором клуба. 

https://www.championat.com/hockey/news-2970285-generalnym-menedzherom-
kuzni-stanet-25-letnij-schedrin.html 
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Молодежная сборная России по хоккею 
 
"Об НХЛ даже мысли не было". Армянин, который хочет стать легендой 
"Авангарда" (Советский спорт, Москва, 3 декабря 2017) 
Нападающий "Авангарда" Артем Манукян рассказал "Советскому спорту" о 
суперсерии с Канадой, рекорде МХЛ и шутках про армян в хоккее. 
Артем Манукян родился в Омске и всю карьеру провел в системе "Авангарда". 
До нынешнего сезона нападающий выступал в МХЛ за "Омских Ястребов", в 
составе которых установил рекорд лиги по набранным очкам: за 60 матчей 
Артем набрал 105 (39+66) очков. Такая результативность привлекла внимание 
нового главного тренера "Авангарда" Андрея Скабелки, и он пригласил 19-
летнего игрока в основную команду, за которую Манукян провел уже 24 встречи 
в этом сезоне. 
В этом году 19-летний хоккеист впервые получил еще один вызов - в 
молодежную сборную России. В ноябре молодежка играла суперсерию со 
сборной Канады. Серия закончилась вничью 3:3, но по буллитам выиграли 
канадцы. Манукян в шести матчах набрал 4 (2+2) очка. 
"Брагин - большой мастер, после 0:7 он не стал нас ругать"  
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- На недавней суперсерии с канадцами вы отлично себя проявили. Что во 
время поездки в Канаду было для вас самым сложным?  
- Наверное, адаптироваться к переезду первые два дня. В остальном все было 
нормально. 
- Первый матч в серии - и сразу разгром. Михаил Мальцев сказал, что в 
раздевалке у главного тренера в основном были непечатные слова. Было 
неприятно?  
- Ну да. Но тренер - большой мастер, он подобрал нужные слова, не стал нас 
ругать. Сказал, что надо собраться всем вместе, что впереди еще пять игр, 
надо выходить и доказывать. 
- Серию проиграли лишь по буллитам. Можно сказать, что это хороший 
результат?  
- Думаю, да. Там были матчи, которые мы должны были выигрывать. 
- Такое турне - возможность показать себя за рубежом и в будущем переехать в 
НХЛ?  
- Пока хочу здесь поиграть, об НХЛ даже мысли не было. 
- Вы говорили, что расстроились, когда не попали на молодежный чемпионат 
мира-2017. На новый турнир шансов поехать больше?  
- Я думаю, да. Надо прежде всего работать, тренироваться, а там уже видно 
будет. 
"Надо мной, Алтыбармакяном и Полодяном частенько шутит Мальцев"  
- Сейчас в молодежке с вами играют Андрей Алтыбармакян и Алексей Полодян. 
Наверное, знаете, сколько заголовков в СМИ появилось: "Армянская тройка", 
"Новые армяне". Как реагируете?  
- Да нормально, стараемся особо не обращать на это внимания, а просто 
выходить и играть. 
- А как внутри сборной шутят по этому поводу?  
- Некоторые шутят: "Армяне тащат", в этом духе. 
- Кто шутит?  
- Ребята из Москвы, Питера. Миша Мальцев частенько. 
- Андрей Алтыбармакян говорил, что не хотел бы играть за сборную Армении, а 
Алексей Полодян, что это было бы круто. А что вы об этом думаете?  
- Тяжелый вопрос, я играю за Россию, сейчас нет такой мысли. 
- После первого и пока единственного гола в КХЛ главный тренер Андрей 
Скабелка назвал вас прирожденным снайпером. Чувствуете доверие со 
стороны тренера?  
- Да, всегда приятно, когда тренер доверяет. Надо реализовывать свои 
моменты, больше лезть на ворота, бросать, чтобы забивать голы. 
- Ваш брат Тигран рассказывал, что свою дебютную шайбу отдал вашему папе 
в музей. С вашей шайбой вы поступили так же?  
- Да, точно так же. Ее сейчас в Омске подготавливают. Может, по приезде 
вручат, и она перейдет папе в музей. 
- Что еще хранится в музее у папы?  
- Там все наши кубки, медали. Моя первая шайба в МХЛ, брата - в ВХЛ. 
Награды лучшему игроку матча, всякие статуэтки. 
- В марте этого года вы давали интервью официальному сайту КХЛ, в котором 
говорите, что хотите играть на высоком уровне хоть где-нибудь. В том интервью 
было ощущение, что вы попрощались с надеждой играть за "Авангард". Так и 
было?  
- Нет, такого не было. Я родился в Омске, у меня была мечта играть за 
"Авангард". Сейчас она осуществилась, надо больше работать и проявлять 
себя. 



 

 

- После сезона в МХЛ были предложения от других клубов?  
- Я не рассматривал никакие предложения. 
- Вы поставили рекорд МХЛ по набранным очкам, при этом "Омские ястребы" 
не вышли в плей-офф. Если бы была возможность, обменяли бы свой рекорд 
на выход в плей-офф?  
- Безусловно. Командный результат на первом месте. Мы же в командный вид 
спорта играем. 
- А если учесть, что если бы вы не набрали столько очков, то вас бы не 
пригласили выступать за "Авангард"?  
- Доказывал бы другими способами, на тренировках. 
- Хотели бы стать легендой "Авангарда"?  
- Почему бы и нет.  

https://www.sovsport.ru/football/articles/1014855-ob-nhl-dazhe-mysli-ne-bylo-
armjanin-kotoryj-hochet-stat-legendoj-avangarda 
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